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LE FAUX PROPHETE  
 
Voir aussi: Le secret de Fatima 
 
La Bible 
 
Saint Jean 
 
« Je vis alors sortir de la bouche du Dragon, de la bouche de la Bête, et de la bouche du faux prophète, 
trois esprits impurs, semblables à des grenouilles. » (Apocalypse 16,13) 
 
Saint Paul 
 
« Pour ce qui concerne l'avènement de notre Seigneur Jésus Christ et notre réunion avec lui, nous vous 
prions, frères, de ne pas vous laisser facilement ébranler dans votre bon sens, et de ne pas vous laisser 
troubler, soit par quelque inspiration, soit par quelque parole, ou par quelque lettre qu'on dirait venir de 
nous, comme si le jour du Seigneur était déjà là. Que personne ne vous séduise d'aucune manière; car il 
faut que l'apostasie soit arrivée auparavant, et qu'on ait vu paraître l'homme du péché, le fils de la 
perdition, l'adversaire qui s'élève au-dessus de tout ce qu'on appelle Dieu ou de ce qu'on adore, jusqu'à 
s'asseoir dans le temple de Dieu, se proclamant lui-même Dieu. Ne vous souvenez-vous pas que je vous 
disais ces choses, lorsque j'étais encore chez vous ? 
Et maintenant vous savez ce qui le retient (le Pape), afin qu'il ne paraisse qu'en son temps. Car le 
mystère de l'iniquité agit déjà; il faut seulement que celui qui le retient (le Pape et la papauté telle 
qu’elle est définie) encore ait disparu. Et alors paraîtra l'impie, que le Seigneur Jésus détruira par le 
souffle de sa bouche, et qu'il anéantira par l'éclat de son avènement. L'apparition de cet impie se fera, 
par la puissance de Satan, avec toutes sortes de miracles, de signes et de prodiges mensongers, et avec 
toutes les séductions de l'iniquité pour ceux qui périssent parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité 
pour être sauvés. Aussi Dieu leur envoie une puissance d'égarement, pour qu'ils croient au mensonge, 
afin que tous ceux qui n'ont pas cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir à l'injustice, soient condamnés. » 
(2 Thessaloniciens 1-12)  
 
Les messages anciens : 
 
Saint François d’Assise (1226) : 
 
« Ayant convoqué ses frères peu de temps avant de mourir, il les a avertis des tribulations futures, 
disant : « Mes frères agissez avec force, ayez de la fermeté et soyez dans l’attente du Seigneur. Une 
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grande époque de tribulations et d’affliction dans laquelle de grands périls et des embarras temporels et 
spirituels pleuvront, la charité d’un grand nombre se refroidira et l’iniquité des méchants surabondera. 
Le pouvoir des démons sera plus grand que d’ordinaire, la pureté immaculée de notre congrégation 
religieuse et des autres sera flétrie, au point que très peu parmi les chrétiens voudront obéir au vrai 
Souverain Pontife et à l’Église Romaine avec un cœur sincère et une charité parfaite. Au moment décisif 
de cette crise, un personnage non canoniquement élu, élevé à la Papauté, s’efforcera avec adresse de 
communiquer à beaucoup le poison mortel de son erreur. Alors les scandales se multiplieront, notre 
congrégation religieuse sera divisée, plusieurs parmi les autres seront complètement détruites, parce 
que leurs membres ne s’opposeront pas mais consentiront à l’erreur. Il y aura tant et de telles opinions 
et divisions dans le peuple, et chez les religieux et chez les clercs que si ces jours mauvais n’étaient 
abrégés, comme l’annonce l’Évangile, même les élus tomberaient dans l’erreur, si dans un tel ouragan ils 
n’étaient pas protégés par l’immense miséricorde de Dieu. Alors notre Règle et notre manière de vivre 
seront attaquées très violemment par certains. D’effroyables tentations surviendront. Ceux qui auront 
été très éprouvés en bien recevront la couronne de vie. Malheur éternel à ceux qui s’attiédiront en 
mettant leur seule espérance dans leur vie de religion, qui ne résisteront pas fermement aux tentations 
permises pour l’épreuve des élus. Ceux qui dans la ferveur de l’esprit s’attacheront à la piété avec 
charité et le zèle de la vérité, recevront des persécutions et des injures comme désobéissants et 
schismatiques. Car leurs persécuteurs, aiguillonnés par les esprits mauvais diront que c’est faire un 
grand hommage à Dieu de tuer et de faire disparaître de la terre des hommes si mauvais. Alors le 
Seigneur sera le refuge des affligés et il les sauvera parce qu’ils auront espéré en lui. Et alors pour se 
conformer à leur Chef, ils agiront selon la Foi et ils choisiront d’obéir à Dieu plutôt qu’aux hommes, 
gagnant par la mort la vie éternelle. Ne voulant pas consentir à l’erreur et à la perfidie, ils ne craindront 
absolument pas la mort. Alors la vérité sera tenue dans le silence par certains prédicateurs alors que 
d’autres la foulant aux pieds la nieront. La sainteté de vie sera tenue en dérision par ceux qui la 
professent extérieurement, c’est pourquoi Notre Seigneur Jésus-Christ leur enverra non pas un digne 
pasteur, mais un exterminateur ». 
 
Sainte Hildegarde de Bingen (1098-1179) : 
 
"Le serpent se réjouit et il cria : "La séduction diabolique engendre les criminels et les séducteurs, la 
haine et le crime du diable, les brigands et les voleurs; mais c'est dans l'homosexualité que le péché est 
des plus impurs, racine de tous les vices. Quand ces péchés se seront accumulés dans les nations, la 
constitution de la loi de Dieu se scindera, l'Église, telle une veuve, sera frappée. Les princes, les nobles, 
les riches seront exilés par leurs sujets, ils fuiront de ville en ville, la noblesse sera annihilée et les riches 
deviendront pauvres." 
 
Saint Anselme (1033-1109) : 
 
« Malheur à toi, ville aux sept collines, lorsque la lettre K (Karol Wojtyla, Pape Jean-Paul II) sera louée 
dans tes murs ! Alors ta chute approchera ; tes dominateurs et tyrans seront détruits. Tu as irrité le Très-
Haut par tes crimes et tes blasphèmes, tu périras dans la défaite et dans le sang. » 
 
Marguerite (1250-1297) : 
 
Du tome 3 des « Bollandistes » (Acta Sanctorum), pages 350 et 351 : 
« Sache, lui dit Notre Seigneur [vers 1288], qu’il arrivera dans les derniers temps une grande tribulation 
dans le monde, sous l’impulsion de l’un des principaux démons aux ordres de Lucifer, et jusque-là 
retenu captif dans les Enfers…Il préparera les voies à l’Antéchrist, dont il sera le précurseur. Telle sera 
l’oppression, que des religieux en grand nombre quitteront leur Ordre, et les religieuses leurs 
monastères…Il suscitera à la Sainte Église bien des périls…Cet esprit infernal provoquera dans le monde 
les trahisons et les homicides ; il lancera sur le monde entier ses hordes infernales… ». 
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Bienheureuse Anne-Catherine Emmerich (1774-1824) : 
 
« Je vis le Pape en prières ; il était entouré de faux amis qui souvent faisaient le contraire de ce qu’il 
disait. Je vis le saint Père dans une grande tribulation et une grande angoisse touchant l’Église. Je le vis 
entouré de traîtres. Ils veulent enlever au pasteur le pâturage qui lui appartient ! Ils veulent en imposer 
un qui livre tout aux ennemis ! (…) » 
« Je vois le Saint-Père dans une grande détresse. Il habite un autre palais qu’auparavant et n’admet près 
de lui qu’un petit nombre d’amis. Si le mauvais parti connaissait sa force, il aurait déjà éclaté. Je crains 
que le Saint-Père, avant sa mort, n’ait encore bien des tribulations à souffrir. Je vois la FAUSSE EGLISE de 
ténèbres en progrès et la FUNESTE INFLUENCE qu’elle exerce sur l’opinion. La détresse du Saint-Père et 
de l’Église est réellement si grande que l’on doit implorer Dieu jour et nuit …Il m’a été prescrit de 
beaucoup prier pour l’Église et le Pape … » 
« J’ai vu également la relation entre les deux papes … J’ai vu combien seraient néfastes les 
conséquences de cette fausse église. Je l’ai vue augmenter de dimensions; des hérétiques de toutes 
sortes venaient dans la ville (de Rome). Le clergé local devenait tiède, et j’ai vu une grande obscurité. » 
 
La Salette (19 septembre 1846): 
 
« Le Vicaire de mon Fils aura beaucoup à souffrir, parce que pour un temps l’Église sera livrée à de 
grandes persécutions, ce sera le temps des ténèbres ; l’Église aura une crise affreuse (…) Le Saint-Père 
souffrira beaucoup. Je serai avec lui jusqu’à la fin pour recevoir son sacrifice. Les méchants attenteront 
plusieurs fois à sa vie sans pouvoir nuire à ses jours ; (…) L’Église sera éclipsée… (…) Mais voilà Enoch et 
Elie… (…) Ils condamneront les erreurs diaboliques de l’antéchrist… « Rome perdra la foi et deviendra le 
siège de l’Antéchrist » 
 
Prophétie de Prémol (1600): 
 
93. Et ce n’est pas encore tout, Seigneur ! Votre Église est déchirée par ses propres enfants. 
94. Les fils de Sion se partagent en deux camps : l’un fidèle au Pontife fugitif, et l’autre qui dispose du 
gouvernement de Sion, respectant le sceptre, mais brisant les couronnes. 
  
Le Père Emmanuel du Mesnil Saint-Loup (1885) 
 
 “II est très croyable que l’Antéchrist ménagera, pour s’élever, tous les partisans des fausses religions. Il 
s’annoncera comme plein de respect pour la liberté des cultes, une des maximes et un des mensonges 
de la bête révolutionnaire » 
 
Marie-Julie Jahenny (1882) : 
 
« Mes enfants, dit la Sainte Vierge, je vais, le 22 février, partir pleurer sur la Ville Éternelle, pleurer sur 
les chaînes du saint Pontife qui vont devenir plus pesantes ; pleurer avec lui, mes enfants, les dernières 
larmes de l’Église vivante, car la douleur l’éteindra pour un temps. Ce temps est inscrit au ciel ; mais les 
hommes semblent, en peu de temps, pouvoir l’inscrire sur la terre. 
Mes enfants, je resterai cinq jours à pleurer sur ce lieu… Je reviendrai. En peu de jours il me sera donné 
de tout révéler, sans qu’il n’y ait plus rien de fermé ni de secret. » 
« Le lien de la Foi boira bientôt dans l’exil l’amertume d’un long et douloureux martyre. » 
« L’Église sera privée du Chef suprême qui maintenant la gouverne. Pour un temps assez long, l’Église 
sera exilée de toute prière, de tout office, exilée de Dieu et de ses élus. » 
« L’Église aura son siège vacant de longs mois… (…) Il y aura deux anti-papes successifs qui régneront 
tout ce temps-là sur le Saint-Siège… » 
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Le Père Paul Kramer : 
 
« L’antipape et ses collaborateurs apostats seront, comme l’a dit Sœur Lucie, partisans du démon, ceux 
qui travailleront pour le mal sans peur de rien ». 
 
Les messages récents : 
 
Garabandal 1963 
  
Aniceta disait : « Le pape est mort. » 
Conchita : « Ah oui, le pape est mort. Il y aura encore trois papes ! » 
  
Rentrées à la maison, et profitant du départ de Mme Ortiz, la mère continue à interroger sa fille. 
  
– « Comment sais-tu qu’il n’y aura plus que trois papes ? 
– Je le sais de la Sainte Vierge. En fait, il y en aura encore quatre, mais il y en a un qu’elle ne compte pas. 
– Pourquoi elle ne le compte pas ? 
– Elle ne me l’a pas dit. Elle a seulement dit que l’un d’entre eux ne régnera que très peu de temps. 
– C’est pour ça qu’elle ne le compte pas ? 
– Ça, elle ne l’a pas dit. » 
  
Après Jean XXIII, Conchita annonce qu’il n’y aurait plus que quatre Papes. Mais il y en a un parmi eux qui 
aurait un règne tellement court, que la Sainte Vierge ne le compte pas vraiment et c’est pourquoi 
Conchita dit qu’il y en aurait plutôt trois. Après Jean XXIII, il y a eu : 
  
1) Paul VI 
2) Jean-Paul Ier 
3) Jean-Paul II 
4) Benoît XVI 
5) François 
  
Celui qui n’est pas compté à cause de son règne fort court est sans conteste Jean-Paul Ier, qui fut Pape 
durant seulement 33 jours en 1978. Ainsi, les trois Papes restants dont Conchita nous parle sont Paul VI, 
Jean-Paul II et Benoît XVI. Après eux, il semblerait que nous n’ayons plus de Pape légitime. Et nous 
sommes actuellement sous le règne de François 
  
Le Pape Paul VI : 
  
« Les fumées de Satan sont entrées dans l’Église » (29 juin 1972) 
  
Don Gobbi – Mouvement Sacerdotal Marial (1973-1998) : 
  
Message du 28 août 1973 : 
  
Le Pape souffre et prie. Mon Église est devenue pire qu’un désert. 
Le Pape (…) c’est lui qui devra porter la Croix au milieu de la plus grande tempête de l’Histoire. 
 
Message du 23 septembre 1973 : 
  
Le Pape, si seul pour porter la Croix de l’Église ; (…) viendra le moment où, comme Jésus sur la voie du 
Calvaire, il sera comme abandonné de tous. 
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Message du 30 octobre 1973 : 
  
Pour mon Église, c’est véritablement l’heure du pouvoir des ténèbres. 
A Fatima, J’ai annoncé de tels moments pour le Saint Père, mais Je lui ai promis aussi ma spéciale 
assistance et défense. 
  
Message du 9 juillet 1975 : 
  
Vous devrez être appelés à souffrir de plus en plus, parce que cette véritable apostasie de l'Évangile 
deviendra, un jour, générale dans l'Église, avant la purification libératrice. 
  
Message du 25 novembre 1975 : 
  
Pour mon Église, l'heure de la désolation et de l'abandon est arrivée. 
Elle sera abandonnée surtout par beaucoup de ses ministres et par beaucoup de ses enfants. Elle sera 
raillée, trahie, livrée aux mains de ceux qui sont ses ennemis et qui veulent la détruire. Certains de ses 
ministres eux-mêmes la remettront aux mains des bourreaux. 
Préparez-vous avec Moi à vivre ces moments : tout a déjà été décidé par le Père. C'est le calice que vous 
devez boire jusqu'à la lie. 
Vous aussi, vous serez raillés, trahis et persécutés avec le Vicaire de mon Fils, le Pape. Beaucoup devront 
offrir leur vie et répandre leur sang. Les autres resteront pour se consumer en holocauste, en vivant les 
moments de grandes souffrances qui s'annoncent pour la purification de la terre. Vous serez ainsi ma 
lumière dans la grande ténèbre. 
Mais cette très dure épreuve durera peu, mes fils bien-aimés. Par une de mes particulières interventions 
de Maman, ces heures seront abrégées. (…) » 
  
Message du 11 février 1976 : 
  
Le pape vous a donné le signal de ce réveil moral. 
ÉCOUTEZ-LE, DÉFENDEZ-LE, CONSOLEZ-LE. 
  
Message du 7 août 1976 : 
  
Aujourd’hui celui qui n’est pas avec le Pape (légitime) ne réussira plus à demeurer dans la Vérité. 
Ne tomberont jamais ceux qui sont toujours avec le Pape. 
  
Message du 24 décembre 1977 : 
  
Un temps viendra, hélas ! Où cette erreur aura encore davantage d'adeptes, et où, dans l'Église, sera 
presque éteint le parfum de l'adoration et du saint Sacrifice. 
Ainsi arrivera à son point culminant l'abomination de la désolation qui est déjà entrée dans le Temple 
Saint de Dieu. 
 
Message du 10 février 1978 : 
  
L'Église sera comme submergée par l'erreur qui sera admise et propagée ; l'apostasie qui, dès 
maintenant, se répand comme une tache d'huile, atteindra son point culminant. Les Pasteurs et le 
troupeau confié à leurs soins seront frappés ; pour un temps, le Seigneur permettra que l'Église soit 
comme abandonnée de Lui. 
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Message du 11 février 1978 : Maintenant, vous devez vous préparer 
  
Ne négligez jamais la prière de la liturgie des Heures, votre méditation quotidienne, ni les visites 
fréquentes à Jésus présent dans l'Eucharistie. Que le sacrifice de la Sainte Messe soit vécu 
intérieurement par vous dans la vie comme au moment de sa célébration. C'est surtout à l'autel que 
chacun de vous est assimilé à Jésus crucifié. Ne négligez jamais la récitation du chapelet, cette prière 
que J'aime d'un amour de prédilection et que, du Ciel, Je suis venue vous demander. 
  
Message du 11 février 1979 : 
  
Oh ! Église, Corps mystique de mon Jésus, dans ton douloureux chemin vers le Calvaire, tu es parvenue à 
la onzième station et tu te vois écartelée et déchirée dans tes membres de nouveau crucifiés ! 
  
Message du 25 mars 1984 : 
  
J'ai demandé plusieurs fois cette consécration à ma fille Lucie (…) cette consécration me sera faite 
lorsque des événements sanglants seront désormais en voie de réalisation. 
  
Message du 11 juin 1988 : 
  
Il existe une tactique subtile et diabolique, tramée secrètement par la franc-maçonnerie, qui est 
employée aujourd'hui vis-à-vis du Saint-Père pour tourner en ridicule sa personne et son action et pour 
rendre vain son Magistère. 
  
Message du 15 août 1988 : 
  
L'Église. Les forces ténébreuses du mal l'assaillent désormais de toutes parts. Les obscurs complots 
tramés par la franc-maçonnerie, avec l'aide de ses nombreux adeptes qui se sont introduits au sommet 
de l'Église, ont réussi à paralyser son action et à éteindre son ardeur apostolique. Beaucoup, même 
parmi les Pasteurs eux-mêmes, languissent dans l'aridité et la tiédeur, tandis que ma Fille très aimée vit 
l'heure de son agonie. Je me place aux côtés de l'Église, ma Fille, pour vivre avec elle les moments 
douloureux de son agonie et de son grand abandon, pour goûter l'amertume de son calice, pour 
partager ses souffrances, pour participer à toutes ses blessures profondes. 
  
Message du 3 juin 1989 : 
  
L’Église. Les forces ténébreuses du mal l'assaillent désormais de toutes parts. Les obscurs complots 
tramés par la franc-maçonnerie, avec l'aide de ses nombreux adeptes qui se sont introduits au sommet 
de l'Église, ont réussi à paralyser son action et à éteindre son ardeur apostolique. Beaucoup, même 
parmi les Pasteurs eux-mêmes, languissent dans l'aridité et la tiédeur, tandis que ma Fille très aimée vit 
l'heure de son agonie. Je me place aux côtés de l'Église, ma Fille, pour vivre avec elle les moments 
douloureux de son agonie et de son grand abandon, pour goûter l'amertume de son calice, pour 
partager ses souffrances, pour participer à toutes ses blessures profondes. La tâche de la Bête noire, 
c'est-à-dire de la Franc-maçonnerie, est de combattre, de manière sournoise mais tenace, pour 
empêcher les âmes de parcourir cette route indiquée par le Père et par le Fils et illuminée par les dons 
de l'Esprit. En effet, si le Dragon rouge cherche à conduire toute l'humanité à se passer de Dieu, à le 
nier, si dans ce but, il répand l'erreur de l'athéisme, le but de la Franc-maçonnerie n'est plus de nier 
Dieu, mais de le blasphémer. Vous comprenez maintenant comment, en ces temps, à l'encontre de 
l'attaque terrible et rusée de la bête noire, c'est-à-dire de la Franc-maçonnerie, mon Cœur Immaculé 
devient votre refuge et la route sûre qui vous conduit à Dieu. 
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Message du 13 juin 1989 : 
  
La bête à deux cornes, semblable à un agneau, indique la Franc-maçonnerie infiltrée au sein de l'Église, 
c'est-à-dire la Franc-maçonnerie ecclésiastique, qui s'est diffusée surtout parmi les Membres de la 
Hiérarchie. Cette infiltration maçonnique, à l'intérieur de l'Église, vous a déjà été prédite par Moi à 
Fatima, lorsque Je vous ai annoncé que Satan s'introduirait jusqu'au sommet de l'Église. Le but de la 
Franc-maçonnerie ecclésiastique est, par contre, de détruire le Christ et son Église, en construisant une 
nouvelle idole, c'est-à-dire un faux Christ et une fausse Église. Alors la Franc-maçonnerie cherche à 
détruire le fondement de l'unité de l'Église par l'attaque sournoise et insidieuse du Pape. Elle ourdit le 
complot de la dissension et la contestation à l'égard du Pape ; elle soutient et récompense ceux qui le 
méprisent et lui désobéissent ; elle propage les critiques et les oppositions des Évêques et des 
théologiens. Ainsi le fondement même de l'unité de l'Église est démoli et l'Église en est de plus en plus 
déchirée et divisée. Qu'on revienne dans vos Églises à de fréquentes heures d'adoration publique et de 
réparation envers le très Saint Sacrement de l'autel. 
  
Message du 13 mai 1990 : 
  
Mon troisième secret, que J'ai révélé ici aux trois enfants à qui Je suis apparue et qui jusqu'à présent ne 
vous a pas encore été dévoilé, sera rendu manifeste à tous par le déroulement même des événements. 
L'Église connaîtra l'heure de sa plus grande apostasie ; l'homme inique s'introduira dans son intérieur et 
siégera dans le Temple même de Dieu, pendant que le petit reste qui demeurera fidèle sera exposé aux 
plus grandes épreuves et persécutions. 
  
Message du 15 novembre 1990 : 
  
– La grande épreuve est venue pour votre Église. 
On a continué à répandre les erreurs qui ont engendré la perte de la foi. Beaucoup de Pasteurs n'ont pas 
été attentifs, ni vigilants ; ils ont permis à tant de loups rapaces, travestis en agneaux, de s'introduire 
dans le troupeau pour y porter désordre et destruction. Combien est grande votre responsabilité, ô 
Pasteurs de la Sainte Église de Dieu ! On continue à marcher sur le chemin de la division envers le Pape 
et du refus de son Magistère ; en secret se prépare même un vrai schisme, qui pourra bientôt devenir 
ouvert et proclamé. Alors restera seulement un petit reste fidèle, que Je garderai dans le jardin de mon 
Cœur Immaculé. 
Le châtiment, prédit par Moi à Fatima, et contenu dans cette partie du secret qui ne vous a pas encore 
été révélé, est sur le point d'éclater. Le grand moment de la Justice divine et de la Miséricorde est venu 
pour le monde. 
 
Message du 1er janvier 1991 : 
 
Comme Maman Je suis auprès de l'Église, ma Fille très aimée. En ces temps, l'Église est appelée à vivre 
les heures de l'agonie de Gethsémani ; les heures de la passion rédemptrice, les heures de sa sanglante 
immolation sur le Calvaire. Au début de cette nouvelle année, sur la voie du Calvaire, Je rencontre tous 
mes fils : le Pape, que J'aime particulièrement, que Je guide et défends, les Évêques, les Prêtres, les 
religieux et les fidèles. Quelle pesante Croix doivent porter aujourd'hui ces très chers fils bien-aimés ! La 
Croix de l'apostasie et du manque de foi ; la Croix des péchés et des innombrables sacrilèges ; la Croix de 
l'abandon et du refus ; La Croix de la condamnation et de la crucifixion. Le moment est proche pour mon 
Église de l'effusion du sang et de sa sanglante immolation. Particulièrement en ces temps, Je suis 
toujours auprès de ma Fille souffrante et agonisante, comme Je l'ai été sous la Croix, sur laquelle Jésus 
fut immolé pour notre rédemption. 
  
Message du 1er janvier 1992 : 
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Aussi dans l'Église, la Ténèbre descendra encore plus dense et réussira à envelopper toute chose. Les 
erreurs se répandront davantage et beaucoup s'éloigneront de la vraie foi. L'apostasie débordera 
comme une épidémie : en seront frappés Pasteurs et troupeaux qui leur sont confiés. Partout sur terre, 
l'Église aura beaucoup à souffrir, Elle, ma pauvre Fille agonisante et crucifiée. La contestation contre le 
Pape se fera plus forte : théologiens, Évêques, Prêtres et fidèles s'opposeront ouvertement à son 
Magistère. Mon Pape se sentira toujours plus seul, tandis qu'il se verra abandonné, critiqué et raillé par 
beaucoup. Mais ayez grande confiance et patience. Soyez forts dans la foi et l'espérance. 
  
Message du 22 novembre 1992 : 
  
Pour parvenir à ces cieux nouveaux et à cette terre nouvelle, il faut passer à travers la douloureuse et 
sanglante épreuve de la purification, de la grande tribulation et du châtiment. Mes fils de prédilection et 
mes enfants consacrés à mon Cœur Immaculé, écoutez les paroles de votre céleste Maman, qui 
doucement vous prépare et vous conduit à vivre ces événements, parce qu’à présent sont arrivés les 
temps qui vous ont été prédits par le prophète Zacharie. 
« Oracle du Seigneur. Je frapperai le berger et le troupeau sera tout dispersé ; alors je tournerai la main 
vers les faibles. Oracle du Seigneur. 
  
Message du 31 décembre 1992 : 
  
— Le quatrième signe est l'horrible sacrilège, accompli par celui qui s'oppose au Christ, c'est-à-dire 
l'Antéchrist. Il entrera dans le Temple Saint de Dieu et s'assoira sur son trône, en se faisant adorer lui-
même comme Dieu.  
« Il se dressera contre tout ce qui porte le nom de Dieu et qu'on adore. L'impie viendra avec la puissance 
de Satan, avec toute la force de faux miracles et de faux prodiges. Il usera de mille subterfuges 
méchants pour faire le mal. » (2 Tess. 2, 49).  
« Un jour vous verrez dans le lieu saint celui qui commet l'horrible sacrilège. Le prophète Daniel en a 
parlé ; celui qui lit, qu'il cherche à comprendre. » (Mt. 24, 15). 
Fils de prédilection, pour comprendre en quoi consiste l'horrible sacrilège, lisez ce qui a été prédit par le 
prophète Daniel. « Va, Daniel, ces paroles sont cachées et scellées jusqu'à la fin des temps. Beaucoup 
seront purifiés, deviendront candides, intègres, mais les impies continueront à agir avec impiété. Aucun 
des méchants ne comprendra ces choses mais les sages les comprendront. 
Donc, depuis le temps où sera aboli le Sacrifice quotidien et où sera dressée l'abomination de la 
désolation, il y aura mille deux cent quatre-vingt-dix jours. Heureux celui qui attendra avec patience et 
qui parviendra à mille trois cent trente-cinq jours. » (Dan. 12, 912). La Sainte Messe est le Sacrifice 
quotidien, l'oblation pure offerte au Seigneur sur tous les autels, du lever au coucher du soleil. Le 
Sacrifice de la Messe renouvelle celui que Jésus a accompli au Calvaire. En accueillant la doctrine 
protestante, on dira que la Messe n'est pas un sacrifice, mais seulement une cène sacrée, c'est-à-dire le 
souvenir de ce que fit Jésus lors de sa dernière cène. Et l'on supprimera ainsi la célébration de la Sainte 
Messe. C'est dans cette abolition du sacrifice quotidien que consiste l'horrible sacrilège accompli par 
l'Antéchrist, dont la durée sera d'environ trois ans et demi, c'est-à-dire mille deux cent quatre-vingt-dix 
jours. 
— Le cinquième signe est constitué par des phénomènes extraordinaires, qui surviendront dans le 
firmament.  
« Le soleil s'obscurcira, la lune perdra son éclat, les étoiles tomberont du ciel et les puissances des cieux 
seront ébranlées. » (Mt. 24, 30). 
 
Message du 1er janvier 1993 : 
  
– La grande épreuve est arrivée pour l'Église, tellement violée par les esprits du mal, si divisée dans son 
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unité et obscurcie dans sa sainteté. Voyez comme l'erreur, qui la conduit à la perte de la vraie foi, se 
répand en elle. L'apostasie se propage partout. Pour l'Église surtout, l'heure de la grande épreuve est 
arrivée, parce qu'elle sera ébranlée par le manque de foi, obscurcie par l'apostasie, blessée par les 
trahisons, abandonnée par ses enfants, divisée par les schismes, possédée et dominée par la franc-
maçonnerie, rendue terre fertile d'où surgira l'arbre mauvais de l'homme malfaisant, de l'antéchrist, 
lequel instaurera son règne en son intérieur. 
  
Message du 13 mai 1993 : 
  
Satan a réussi à entrer dans l’Église, le nouvel Israël de Dieu. Il y est entré par la fumée de l’erreur et du 
péché, de la perte de la foi et de l’apostasie, du compromis avec le monde et de la recherche des 
plaisirs. Il a réussi en ces années à séduire des évêques et des prêtres, des religieux et des fidèles. Les 
forces maçonniques sont entrées dans l’Église d’une manière rusée et cachée, et elles ont établi leur 
forteresse dans le lieu même où vit et travaille le Vicaire de mon fils Jésus. Vous vivez les années 
sanglantes de la bataille parce que la grande épreuve est arrivée à présent pour tous. 
  
Message du 15 septembre 1993 : 
  
Je vous annonce maintenant que le temps de la grande épreuve est arrivé, parce que, en ces années, 
tout ce que Je vous ai prédit se réalisera. L'apostasie et le grand schisme dans l'Église sont sur le point de 
s'accomplir, et le grand châtiment que Je vous ai prédit en cet endroit est désormais à vos portes. Le feu 
du ciel descendra et une grande partie de l'humanité sera détruite. Ceux qui y survivront envieront les 
morts, parce que, partout, il y aura désolation, mort et ruine. 
  
Message du 8 décembre 1993 : 
  
Satan est entré aussi au sein de l’Église ; il a réussi à en ternir la splendeur. Par les ténèbres du péché, il 
a terni la splendeur de sa sainteté ; par la plaie de la division, il a attenté à la force de son unité ; par la 
confusion des erreurs, il l’a frappée dans l’annonce de la Vérité. Ma pauvre fille si malade ! 
Vous vivez les années où Satan domine en vainqueur assuré ; voilà pourquoi elles sont aussi les années 
de mon triomphe. Ma lumière resplendira de plus en plus forte au fur et à mesure que vous entrerez 
davantage dans les moments décisifs de la bataille. 
  
Message du 31 décembre 1993 : 
  
Grande est ma préoccupation parce que mon Église est à la merci des forces du mal, qui la menacent et 
qui tentent de la détruire dans son sein. La franc-maçonnerie, avec son pouvoir diabolique, a établi son 
centre au cœur même de l’Église, où réside le Vicaire de mon fils Jésus ; c’est de là qu’elle répand son 
influence maléfique dans toutes les parties du monde. L’Église sera encore à présent trahie par les siens 
; elle sera cruellement persécutée et conduite au gibet. Je vois que la persécution sanglante est à 
présent à votre porte ; combien d’entre vous seront dispersés par le vent impétueux de cet 
épouvantable ouragan. 
  
Message du 1er janvier 1994 : 
  
Je suis particulièrement aux côtés de l’Église en ces derniers temps, où elle doit vivre les heures 
sanglantes de sa purification et de la grande tribulation. Pour elle aussi doit s’accomplir le dessein du 
Père céleste, c’est ainsi qu’elle est appelée à gravir le calvaire de son immolation. Ma fille très aimée 
sera frappée et blessée, trahie et dépouillée, abandonnée et conduite au gibet, sur lequel elle sera 
crucifiée. Dans son sein entrera l’homme inique, qui portera à son apogée l’abomination de la 
désolation, prédite par les divines Écritures. Ne perdez pas courage, mes fils bien-aimés. Que votre 
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confiance soit forte ! 
  
Message du 1er mai 1994 : 
  
A la domination de Satan qui s’étend, à l’esclavage du péché qui assujettit tant de mes enfants ; au mal 
qui verse son venin dans les cœurs ; aux embûches de la franc-maçonnerie qui réussit à s’infiltrer 
partout ; au culte satanique qui se développe, répondez par la prière du saint Rosaire. L’heure du 
calvaire a sonné pour l’Église, appelée à s’offrir en holocauste et à être immolée sur la croix de son 
martyre sanglant. 
  
Message du 13 mai 1994 : 
  
Lorsque l’homme inique sera entré dans son sein et qu’il portera à son achèvement l’abomination de la 
désolation, qui atteindra son apogée dans l’horrible sacrilège, tandis que la grande apostasie se sera 
répandue partout, alors mon Cœur Immaculé recueillera le petit reste fidèle qui, dans la souffrance, la 
prière et l’espérance, attendra le retour de mon fils Jésus dans la gloire. 
Mon message est un message apocalyptique, parce que vous êtes arrivés au cœur de ce qui vous a été 
annoncé dans le dernier livre si important de la divine Écriture. 
  
Message du 15 septembre 1994 : 
  
Il en a été ainsi de même pour l’Église, corps mystique de mon fils Jésus. Durant son cheminement 
terrestre, dans le cours de son histoire chargée de douleur et de sang, que de fois mon âme a été 
transpercée par une épée ! Mais c’est surtout en ces derniers temps que votre céleste Maman à l’âme 
transpercée par d’immenses douleurs. 
Aussi, comme une Maman préoccupée, j’interviens pour la conduire sur le chemin de la conversion et 
de la pénitence, du retour au Seigneur et de son salut. Mais, mes interventions extraordinaires ne sont 
pas écoutées. Au contraire, elles sont souvent combattues et ouvertement refusées. 
Mon âme est transpercée tandis que je vois mon Église abattue sous le poids d’une douloureuse agonie. 
En elle, se répandent de plus en plus les erreurs qui conduisent à la perte de la foi ; le péché séduit les 
esprits et les cœurs de tant de mes enfants. 
Mon Pape est de plus en plus isolé, tourné en dérision, critiqué et abandonné ; beaucoup d’Évêques et 
de Prêtres parcourent le chemin de l’infidélité et languissent comme des lumières éteintes ; tant de 
loups rapaces, travestis en agneaux, entrent dans le bercail de mon Fils Jésus pour y perpétrer un 
carnage. L’Église est appelée à présent à vivre les heures de sa passion et de sa cruelle immolation. 
  
Message du 13 octobre 1994 : 
  
Je vous ai aussi prédit la crise si grave qui surviendrait dans l’Église à cause de la grande apostasie qui 
l’envahirait en raison de la diffusion de plus en plus vaste des erreurs, de sa division intérieure, de 
l’opposition au Pape et du refus de son Magistère. Ma fille très aimée doit vivre à présent les heures de 
son agonie et de sa douloureuse passion ; elle sera abandonnée par tant de ses enfants. Le vent 
impétueux de la persécution s’abattra sur elle et tant de sang sera versé aussi de la part de mes fils de 
prédilection. 
  
Message du 31 décembre 1994 : 
  
Je suis une Mère douloureuse lorsque je vois l’Église, ma fille très aimée, accablée sous la croix d’une 
très douloureuse agonie. Combien la renient et la trahissent ! Combien l’abandonnent et la condamnent 
! Combien la méprisent et la crucifient ! Parmi eux, se trouvent aussi de mes fils de prédilection : 
Évêques et Prêtres, qui répètent et renouvellent le geste de Judas qui trahit ou celui de Pierre qui renie, 
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ou celui des Apôtres qui fuient par lâcheté. Vous êtes appelés à être les nouveaux Jean, qui restent avec 
moi sous la Croix, sur laquelle l’Église est encore crucifiée et immolée pour le salut du monde. 
  
Message du 1er janvier 1995 : 
  
Je suis la Mère de la Miséricorde. C’est à moi qu’a été confiée la tâche maternelle d’assister l’Église à 
l’heure de sa plus grande souffrance, puisqu’elle doit gravir le Calvaire de son immolation et de son 
martyre. Mon action miséricordieuse, je l’exercerai en l’aidant à porter la croix de la trahison et de 
l’abandon, lorsque l’apostasie deviendra générale et qu’en elle entrera l’homme inique, prédit par la 
divine Écriture et qui portera en son sein l’abomination de la désolation. 
Mon action miséricordieuse deviendra encore plus forte lorsque mes fils seront persécutés et 
emprisonnés, torturés et conduits au martyre. Je me manifesterai alors à eux d’une manière 
extraordinaire, selon un dessein mystérieux, que mon Cœur Immaculé a établi depuis longtemps déjà 
dans tous ses détails. 
Plus vous entrez dans le temps de l’épreuve purificatrice, plus aussi vous sentirez fortement ma 
présence maternelle et miséricordieuse. 
  
Message du 11 mars 1995 : 
  
Mon secret concerne l’Église. Dans l’Église arrivera à son terme la grande apostasie, qui se répandra 
dans le monde entier ; le schisme s’accomplira dans un abandon général de l’Évangile et de la vraie foi. 
En elle entrera l’homme inique, qui s’oppose au Christ et qui portera en son sein l’abomination de la 
désolation, en accomplissant ainsi l’horrible sacrilège dont a parlé le prophète Daniel (Mt 24,15). 
  
Message du 5 août 1995 : 
  
Beaucoup de pages, contenues dans l’Apocalypse de saint Jean, vous ont déjà été expliquées par moi. Je 
vous ai surtout indiqué la grande bataille qui se déroule entre la Dame vêtue de soleil et le dragon 
rouge, aidé par la bête noire, c’est-à-dire par la franc-maçonnerie. Je vous ai révélé aussi les embûches 
rusées et diaboliques qui vous sont tendues par la franc-maçonnerie, qui est entrée dans le sein de 
l’Église et qui a établi le centre de son pouvoir là où Jésus a établi le centre et le fondement de son 
unité. Ne vous troublez pas ; car, cela fait partie du mystère d’iniquité, que l’Église connaît depuis sa 
naissance. En effet, même dans le Collège apostolique est entré Satan, qui a poussé Judas, un des douze, 
à devenir le traître. En votre temps, le mystère de l’iniquité se manifeste dans toute sa terrible 
puissance. 
  
Message du 22 février 1996 – Les puissances de l’enfer ne prévaudront pas : 
  
Jésus a fondé son Église sur le roc sûr de l’apôtre Pierre. C’est à Pierre que Jésus a confié la mission 
d’être le fondement de l’Église et de garder toute sa vérité. Il a prié pour Pierre, pour que sa foi reste 
intègre dans le cours de toute l’histoire humaine. Il a donné à Pierre la garantie assurée de sa victoire : 
les puissances de l’enfer ne prévaudront pas. 
Les puissances de l’enfer ne prévaudront pas. La mission confiée à Pierre est transmise à ses 
successeurs. Le Pape devient ainsi aujourd’hui le fondement sur lequel s’établit l’Église, le centre vers 
lequel convergent sa charité et l’assurance de maintenir toujours intègre le dépôt de la foi. 
Les puissances de l’enfer ne prévaudront pas, même si Satan s’est déchaîné en semant divisions et 
schismes, des lacérations profondes qui ont brisé l’unité de l’Église, corps mystique de mon fils Jésus. 
Toutes les diverses confessions chrétiennes, qui, au cours des siècles, se sont séparées de l’Église 
Catholique, représentent une victoire de l’adversaire contre l’unité de l’Église, voulue par le Christ et 
demandée au Père avec ardeur. On cherche à présent à remédier à toutes ces erreurs, en marchant sur 
le chemin de la réconciliation et de l’œcuménisme. Mais la réunification de toutes les confessions 
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chrétiennes dans l’Église Catholique adviendra avec le triomphe de mon Cœur Immaculé dans le monde. 
Les puissances de l’enfer ne prévaudront pas, même si mon adversaire s’est déchaîné pour vous 
conduire à la rupture de la charité. C’est pourquoi il attaque avec violence le Pape, qui préside à toute la 
charité de l’Église. C’est ainsi que la division s’est introduite dans l’édifice même de l’Église Catholique. 
C’est surtout dans les divisions qui opposent souvent des évêques à d’autres évêques, des prêtres à 
d’autres prêtres, des fidèles à d’autres fidèles que Satan a réussi à construire son triomphe. Mais les 
puissances de l’enfer ne prévaudront pas ; car après la période douloureuse de la purification et de la 
grande tribulation, l’Église resplendira dans toute sa lumière de charité, d’unité et de sainteté. Et ce sera 
un des plus grands bienfaits que mon amour maternel offrira à l’Église. 
Les puissances de l’enfer ne prévaudront pas, même si l’on en est arrivé à présent à contester le Pape, à 
s’opposer à lui ouvertement et à refuser son Magistère. C’est ainsi que se répandent les erreurs, qui en 
écartent beaucoup de la vraie foi et que se propagent les sectes, qui attirent dans leur sein tant 
d’enfants de l’Église. 
  
Message du 20 septembre 1996 : 
  
Ne crains pas, petit troupeau. Votre céleste Maman vous a fait le don de vous rassembler de toutes 
parts dans ma cohorte victorieuse. L’heure de la bataille décisive a sonné. Satan est à présent parvenu 
au sommet de son pouvoir ; et même dans l’Église il portera à son accomplissement ce que le Seigneur 
lui a permis de faire pour sa plus douloureuse purification. Les heures que vous vivez sont parmi les plus 
importantes, parce que tous les événements que je vous ai prédits vont s’accomplir. 
  
Fermier américain anonyme 1995 : 
  
La séparation du blé d’avec la paille va commencer quand votre Pontife, fatigué, montera au Calvaire et 
que, conformément à ce qui lui a été mis dans le cœur, il fera connaître les vérités qui divisent l’Église 
dont il est le Pasteur. 
  
Ceux qui maintenant le servent, mais seulement du bout des lèvres, ceux-là briseront les rangs et se 
joindront à ceux qui, nombreux, complotent présentement pour s’emparer de son pouvoir. Voyant ceci 
comme sa plus grande chance, Satan lancera une grande attaque contre l’Église de mon Fils afin de 
l’écraser une fois pour toutes. La souffrance de tous les fidèles deviendra la semence de laquelle jaillira 
une nouvelle grande et glorieuse Église. L’Église de mon Fils parcourra le même chemin que son 
Fondateur a parcouru jusqu’au sommet du Calvaire. “Le Pasteur sera frappé, et le troupeau dispersé”. 
  
N’abandonnez pas le Pontife que Je vous ai choisi! Offrez même vos vies en holocauste. Votre sacrifice 
me sera agréable. Puis viendra la résurrection. 
  
Agnès-Marie en 1999 : 
  
Il n'y aura plus jamais deux Églises, la Mienne et celle, fausse, de Mon adversaire. Elles coexistent déjà, 
mais Satan n'est pas encore allé au bout de son projet, auquel répond et répondra Ma Mère par un 
accroissement de sa présence et des grâces qu'Elle dispense. (Agnès-Marie le 24 août 1999) 
  
Les médias et les messagers: 
La fausse Église se bâtit sur le mensonge et l'iniquité ! (...) la grande Apostasie circule dans tous les 
médias. (...) 
Mon Esprit diffuse Mes paroles bien mieux que les médias multiples utilisés par la secte pour répandre 
son infestation d'abominations ! La Vérité "court" plus vite que le mensonge, même le mieux "ficelé" ! 
Car Mon Esprit, justement, vous montre ces "ficelles" grosses comme des cordes ! Vous ne sauriez 
tomber dans l'erreur. (Agnès-Marie 14 août 1999) 
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Le faux-pape: 
 
Soyez vigilants car dorénavant, le temps est venu où l'Usurpateur va se montrer à visage découvert, si Je 
puis dire ! Il a pris visage humain et va se démasquer aux yeux de ceux qui ont reçu la Grâce du 
discernement des esprits. Les autres "n'y verront que du feu" ! Voilà une expression qui sonne vraiment 
juste en la matière ! 
  
Beaucoup croiront en lui car il leur dira ce qu'ils veulent entendre, une justification de leurs conduites 
désaxées, mais ce ne sera que pour mieux les tromper. 
Alors J'avertis ceux que J'aime et qui M'aiment sincèrement, suivez toujours Ma voix, Ma parole Sainte 
et les recommandations et la pédagogie de Mon bien-aimé Pape. 
Lui seul dans le temps qui approche gardera l'orthodoxie de Ma religion Catholique. 
  
Ne vous laissez pas égarer par le fourbe qui va bientôt séduire de grandes foules par de pernicieuses 
paroles. 
Croyez ce que Je vous enseigne et n'ayez confiance qu'en Mes saints prêtres que vous pouvez 
reconnaître à leur bonté, à leurs vies de prière (les autres ne prient plus) et à leur humilité. 
  
Je peux dire d'ores et déjà qu'il s'agit bel et bien d'un personnage religieux de la hiérarchie de Mon 
Église. 
Quelle souffrance que cette douleur de la trahison doublée de duplicité ! 
  
De toute façon son orgueil et sa jubilation de M'avoir éloigné seront tels qu'il aura bien du mal à tenir 
son rôle ! (Agnès-Marie, 6 juillet 1999) 
  
Apparition à Akita 1973 : 
  
13 Octobre 1973 : « Comme Je vous l'ai dit, si les hommes ne se repentent pas et ne s’amendent pas par 
eux-mêmes, le Père infligera un châtiment terrible à toute l'humanité. Ce sera un châtiment plus grand 
que le déluge, comme on n'aura jamais vu avant. Un feu tombera du ciel et va faire disparaître une 
grande partie de l'humanité, les bons comme les mauvais, n'épargnant ni les prêtres ni fidèles. Le 
survivants se trouveront si désolés qu'ils envieront les morts. 
  
Les seules armes qui vous resteront, seront le Rosaire et le Signe laissé par mon Fils. Chaque jour, récitez 
les prières du Rosaire. Avec le Rosaire, priez pour le Pape, les évêques et les prêtres. Le travail du diable 
s'infiltrera même dans l'Église de manière que l'on verra des cardinaux s'opposer à des cardinaux, et des 
évêques contre d'autres évêques. 
  
Les prêtres qui me vénèrent, seront méprisés et combattus par leurs Confrères. L'Église et les autels 
seront saccagés. L'Église sera pleine de ceux qui acceptent des compromissions et le démon pressera de 
nombreux prêtres et des âmes consacrées à quitter le service du Seigneur. « Le démon va faire rage en 
particulier contre les âmes consacrées à Dieu. La pensée de la perte de tant d'âmes est la cause de ma 
tristesse. Si les péchés augmentent en nombre et en gravité, il ne sera plus question de pardon pour 
eux. » 
  
Vassula Ryden : 
  
De l’œuvre de la « Vraie vie en Dieu » : 
  
- extrait du message donné 17 mars 1993, cahier 65, pages 27 à 29 du supplément 5 : 
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« Écris et dis ceci à Mes âmes sacerdotales : "la rébellion est déjà à l'œuvre, mais en secret, et celui qui 
la retient doit d'abord être retiré avant qu'apparaisse ouvertement le rebelle" (2 Th 2,7). Je vous le dis, 
aimez Mon Église comme Je L'aime et comme Je Me suis Moi-Même sacrifié pour Mon Église pour La 
rendre entièrement sainte, vous aussi, Mes prêtres, sacrifiez-vous pour Elle, imitez-Moi. Cela, Je vous le 
dis à tous et Je sais que Mes brebis qui M'appartiennent écouteront Ma Voix et ne Me feront pas 
défaut. Je M'adresse aujourd'hui à vous pour vous dire du fond de Mon Cœur les mêmes paroles amères 
que J'ai prononcées à l'adresse de Mes disciples à Mon Dernier Souper : "l'un de ceux qui partagent Ma 
table se rebelle contre Moi". Je vous le dis maintenant avant que cela arrive afin que lorsque cela 
arrivera, vous croyiez que Je suis Celui Qui aujourd'hui vous parle. Mes petits enfants, ne laissez pas vos 
cœurs se troubler ; ayez confiance en Moi et n'ayez pas peur. Bientôt, un Baptême de Feu sera envoyé 
par le Père pour brûler les crimes de ce monde. L'heure viendra où des hommes de pouvoir entreront 
dans Mon Sanctuaire, des hommes qui ne viennent pas de Moi. En fait, cette heure est déjà là. Moi, 
Jésus Christ, Je désire avertir Mes prêtres, Mes évêques et Mes cardinaux ; Je désire avertir toute Ma 
Maison d'une grande tribulation. Mon Église s'approche d'une grande tribulation. Rappelez-vous, Je 
vous ai choisis par Mon Esprit sanctifiant, pour Me glorifier […]. Résistez aux tactiques du démon car 
aujourd'hui, Mes prêtres, vous aurez à vaincre le mal par la force que vous recevez de Moi Qui suis la 
Vérité. Vous serez comme jamais auparavant dans une guerre spirituelle contre une armée issue des 
puissances des Ténèbres. Mes bien-aimés, priez tout le temps. Je Suis est avec vous. Je vous aime tous. 
Nul homme ne peut avoir eu un plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis comme Je l'ai fait. 
Vous êtes Mes amis. Soyez sincères les uns avec les autres. Aimez-vous les uns les autres et restez 
fermes, sans peur, lorsque la grande Tribulation qui maintenant plane comme un nuage noir au-dessus 
de Ma Maison la recouvrira comme un voile noir. Je vous ai dit tout cela maintenant avant que cela 
arrive afin que lorsque cela arrivera, vous croyiez ». 
  
- extrait du message donné le 3 octobre 1994, cahier 73, page 70 du supplément 7 : 
  
« Je veux que vous soyez courageux ; n'ayez pas peur, aux jours de cette grande tribulation. Continuez à 
défendre Ma Parole, Ma Tradition, et n'acceptez pas les doctrines humaines et fantaisistes que Mon 
ennemi ajoutera et signera de sa plume. Sa signature se fera dans le sang, le sang pris aux enfants, 
utilisés dans leurs initiations meurtrières, ces initiations dont le but est sa promotion ! ...Et, Mes amis, 
pendant que vous attendez tous l'Aurore, alors que les traités sont violés, et lorsque la rébellion 
atteindra son comble, levez les yeux et regardez à l'Est, regardez l'Aurore, regardez la lumière qui se 
lèvera de l'Est. Regardez l'accomplissement de Mon Plan. Alors que l'homme assoiffé, la gorge 
desséchée cherche de l'eau, Moi, dans toute Ma Splendeur et Ma Souveraineté, Je descendrai sur vous 
comme une Rivière avec Mon nouveau Nom ». 
  
- extrait du message donné le 24 octobre 1994, cahier 74, page 18 du supplément 8 : 
  
« L’Ouest, Ma Maison est mise au pillage. Je leur avais demandé de s'assembler sous la houlette de 
Pierre, mais ils n'ont pas compris et ils ont fait le contraire. En cette Maison, beaucoup disent : 
"pourquoi devrions-nous avoir un guide ? Et spécialement ce guide ?". Je vous avais avertis que les 
cardinaux se tourneraient contre les cardinaux, les évêques contre les évêques et les prêtres contre les 
prêtres. J'ai choisi Pierre pour nourrir et garder Mes agneaux mais l'esprit de rébellion qui maintenant se 
développe a atteint le sommet de la rébellion. C'est la Grande Tribulation dont Je vous avais prévenus 
(1). A l'Ouest, Ma Maison est mise au pillage mais le vent d'Est va se lever et ensemble, lui et Mon 
Souffle dépouilleront le pillard ». 
  
Françoise : 
  
Du tome 7 de l’œuvre « Message de conversion des Cœurs » : 
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- extrait du message « Espérance en l’Église renouvelée » donné le 5 novembre 2003, page 116 : 
  
« Fleur, l’humanité est à l’aube d’une grande épreuve, mais cette épreuve rapide n’est que le résultat de 
ces derniers temps vécus dans le péché grave, très grave…Cette épreuve est amenée par la volonté des 
hommes qui accueillent le père du mensonge, Satan…mais elle sera de courte durée. Car c’est aussi le 
moment que Je choisis pour renverser le mal. Oui Je te parle de l’épreuve de Mon Église…Crois-Moi, Je 
ne vous abandonnerai pas. A la prière de Mes petits, Je descendrai et le mal sera chassé…Courage, Mes 
enfants. Je viens ». 
  
Angela : 
  
Du tome 1 de l’œuvre « Je suis la Résurrection et la Vie » : 
  
- extrait du message donné le 11 novembre 1999, page 486 : 
  
« Mon Église sera mise au pressoir...jusqu’à la dernière goutte ! ». 
  
L’Escorial : 
  
20 janvier 1983: 
  
« Fais des sacrifices pour le Vicaire du Christ. Le Vicaire se trouve en grand danger. Fais des sacrifices. 
Pauvre Vicaire ! Il va beaucoup souffrir ma fille. Je me tiendrai avec lui au dernier moment. De grandes 
calamités viendront sur l’humanité. De grands tremblements de terre : des villes entières seront 
détruites. Quel dommage, ces âmes ! Beaucoup de pasteurs de l’Église sont devenus des salariés. Quel 
dommage ces âmes ! Ils sont au bord de l’abîme ! Ils paieront pour toutes les âmes qu’ils entraînent à 
l’abîme ! Ils font de l’Église un repère de voleurs et de péché […]. Le Calice de Douleur est en train de 
s’achever. Que quiconque s’appelle « fils de Dieu » ne renie pas mon Fils. Les anges renieront celui qui 
reniera mon Fils. Combien d’anti-christs, qui veulent s’emparer des âmes, y-a-t-il parmi les humains ! 
Beaucoup de prêtres, à cause de leur mauvaise vie, à cause de leur manque de piété entraînent 
quotidiennement beaucoup d’âmes au fond de l’abîme. Qu’ils fassent oraison ; qu’ils ne se relâchent pas 
; qu’ils se repentent. Je les aime tous, car tous sont mes enfants : qu’ils changent leur vie de Sainte 
Thérèse (d’Avila) m’a plu – les oraisons constantes et sa pénitence pour le salut des âmes. Peu de 
couvents vivent leur propre règle ! Certains couvents offensent Dieu et vivent dans le relâchement. 
Certains couvents ne sont pas des maisons d’oraison, mais de plaisance. Qu’ont-ils fait de leurs règles ? 
Les fleurs de ces couvents sont en train de se faner. Qu’ils fassent oraison et pensent davantage à Dieu. 
Le moment est en train d’arriver où le Fils de l’homme n’apportera pas la paix aux hommes, mais la 
guerre entre les hommes. La guerre est déjà là : pères contre fils, belle-fille contre belle-mère…La fin des 
temps arrive et l’humanité ne veut rien savoir. Ils sèment péché sur péché et crimes partout. Ils se 
précipitent eux-mêmes au fond de l’abîme. Tenez-vous prêts car Dieu peut envoyer ses anges à tout 
instant, comme le voleur entre sans prévenir. Comprenez que pour Nous l’âme est plus importante que 
le corps. Comprenez que le règne/royaume de Dieu est très proche ; et le Fils de Dieu viendra sur une 
nuée pour rétribuer chacun selon ses œuvres. Soyez humbles. Par l’humilité vous pouvez atteindre le 
Ciel. Pour arriver au Ciel, il faut prendre la croix et suivre mon Fils. Toujours plus d’âmes se précipitent – 
par milliards et milliards – à l’abîme. 
Priez (demande et intercession) le Père éternel. Ne pensez jamais que le Père éternel est un tyran ; c’est 
un père miséricordieux ; mais il est en même temps un juge sévère. Je donne constamment des preuves 
à l’humanité. Pensez que l’Ennemi se trouve aux quatre coins de la terre. L’Ennemi est à l’affût pour 
s’emparer des âmes. Par l’humilité et le sacrifice vous sous sauverez, mes enfants. Rendez visite au Très 
Saint Sacrement, Jésus vous attend. Recevez les épreuves avec humilité […]. Pensez que mon Fils se 
trouve chargé d’une croix, sans repos, pour sauver l’humanité ingrate. Il ne manque que quelques 
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secondes pour la destruction de diverses nations. Ils ne font pas cas. Je veux que vous fassiez sacrifice et 
oraison […]. De grands châtiments viendront. L’Ennemi formera dans les airs une guerre avec des armes 
atomiques. Combien de corps voleront dans les airs, dont la peau se détachera des corps ! Des milliards 
d’yeux le verront et même ainsi ils ne croiront pas (mêmes phrases qu’à La Salette en 1846). La planète 
Terre est sur le point de se détruire. Par les oraisons et les sacrifices, combien d’âmes peuvent être 
sauvées ! Beaucoup d’âmes se condamnent parce que personnes ne prie pour elles. Parlez de Dieu et 
propagez les messages de votre Mère partout de par le monde. La Russie est le fléau de toute 
l’humanité. Priez afin qu’elle se convertisse. Elle voudra détruire l’humanité par des engins atomiques. 
Par vos oraisons et sacrifices, elles peuvent se convertir. Vous recevrez votre récompense pour vos 
sacrifices. Souvenez-vous que Dieu à dit : « Quiconque sauvera des âmes, sauvera la sienne ». Vous ne 
devez pas avoir peur ; allez de l’avant avec humilité. Soyez Apôtres des derniers temps. Vous devez aider 
beaucoup d’âmes qui se trouvent en grand danger. Regarde mon Cœur, ma fille : pas un seul petit creux 
sans épines. Quelle douleur il éprouve à cause de tous ses enfants, sans distinction de races ! Tu ne peux 
pas le toucher ; pas une seule âme n’est purifiée. Offre tes douleurs pour les âmes consacrées. Je les 
aime tant…Mais elles paient mal de retour mon amour ! (Amparo pleure et, se soulevant sur son lit, 
tente de toucher le Cœur de la Très Sainte Vierge). Tu ne peux pas le toucher, ma fille ; ne le touche pas, 
car elles sont profondes (profondément enfoncées). Comme mon Cœur saigne ! […] ». 
  
- extrait du message donné le 27 mars 1983, pages 304 et 305 : 
  
« Soyez apôtres des derniers temps, ne prenez pas peur. Ne reniez pas mon Fils : le Père céleste reniera 
quiconque reniera mon Fils. Soyez habiles car l’Ennemi est à l’affût. Faites votre devoir, mes enfants, car 
le châtiment est très proche (Amparo parle une langue qu’on ne comprend pas) Ces dates seront celles 
du châtiment de toute l’humanité, ma fille. Plusieurs nations seront détruites et celles qui resteront 
seront purifiées. Ce grand châtiment est très proche ; il semblera que le monde brûle. Déjà beaucoup ne 
supporterons pas le seul avertissement et mourront […]. Le calice est en train de s’achever et lorsqu’il 
s’achèvera, le feu qui la détruira tombera sur l’humanité. Je vous demande sacrifices et oraisons, ma fille 
; aujourd’hui tu ne boiras pas au Calice de douleurs : il est en train de s’achever. La miséricorde de Dieu 
le Père s’achève : la coupe de la justice s’achève, celle de la miséricorde est en train de déborder. Le 
Père éternel vous attend, bras ouverts ; approchez-vous de la Confession, écoutez et portez partout 
dans le monde la lumière de l’Évangile. Publiez le saint Rosaire : par le Rosaire on peut sauver la majeure 
partie de l’humanité […] ». 
  
- extrait du message donné le 1er février 1986 : 
 
« Mes enfants, Je me sers des âmes pour purifier l'humanité et Je lui envoie des calamités, des 
catastrophes, des tremblements de terre pour la purifier. Combien de fois, ma fille, ne t'ai-je pas dit que 
là où il y a de la douleur, le péché n'existe pas. Sais-tu pourquoi ? Parce que l'être humain s'occupe de sa 
douleur, ne s'occupe pas du monde, et Je suis là, là où est la douleur, mes enfants. Seule votre prière 
peut venir à Moi, votre prière avec le sacrifice. (Langage céleste : "Yakomo, Yakuakua guikola") Regarde 
comme cela est proche. La calamité qui viendra sur la terre, sera terrible: il n'a jamais été vu un 
châtiment semblable à celui-ci. (Amparo pleure très amèrement). Lorsque ceci arrivera, de grands 
monstres gouverneront et ils ne respecteront pas les Aliments Sacrés des Églises. Les dictateurs du 
monde seront de vrais démons incarnés et détruiront toues les choses saintes. Ils martyriseront mes 
âmes consacrées, le peu de Saints qui restera, sera martyrisé par la main d'un bourreau et mon Vicaire, 
ma fille, mon Vicaire sera tourmenté comme ceci (Amparo pleure très fort et elle dit : "Le pauvre, le 
pauvre"). Mes enfants, priez beaucoup et faites beaucoup de sacrifices ; soyez constamment en union 
avec Dieu. C'est encore temps pour la Miséricorde, mais dans peu de temps ce sera l'heure de la 
Justice ». 
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01/01/1982 : 
  
Le communisme s'est introduit dans l'Église. 
  
12/08/1982 : 
  
L'anti-Christ se trouve dans mon Église. Il est parmi eux. II ne s'est pas encore fait connaître. 
  
15/08/1982 : 
  
L'Église est en grand danger, faites pénitence et priez, Mes enfants. 
  
04/12/1982 : 
  
Quelle amertume éprouvent Nos Cœurs à cause de toute l'humanité et de ces âmes qui s'appellent 
pasteurs de mon Église et sont des loups, revêtus de peaux de brebis. 
  
02/08/1986 : 
  
Le dragon aux sept têtes est en train de se rendre maître de la plus grande partie du monde, 
spécialement de mes âmes consacrées et de nombreux postes élevés de l'Église. 
  
Exorcisme, publiée fin 2012 par Antonio Mastino : 
  
"Dis ton nom!" 
  
- (Il Parle avec la voix du père décédé de l'exorciste): Je suis ton papa, tu ne te souviens pas de mon 
nom? 
  
"Dis ton nom!" 
  
- Nihil. 
  
"C'est Dieu qui te l'ordonne par le biais de la Sainte Vierge, dis ton nom!" 
  
- Nous sommes le siècle. 
  
"Dis ton nom, aux pieds de la Vierge Marie." 
  
- Nous sommes de nombreux siècles." 
  
"Ton nom!" 
  
- Nous sommes l'esprit du monde. 
  
"Ton nom...!" 
  
- Ego sum Caïfa, Ego sum Alexander, Ego sum Johannes Jacobus, Ego sum Carolus, Ego sum Franciscus, 
Ego sum!” 
  
"Quel est votre chef à tous, dis son nom...." 
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- Nomen imposuit: Ego sum!" 
  
"Quel est ton nom?" 
  
- Georgius". 
  
(Les mots mis en gras sont l’Habemus papam de 2013 à l’envers : Habemus Papam: Eminentissimum ac 
Reverendissimum Dominum, Dominum Georgium Marium Sanctae Romanae Ecclesiae Cardinalem 
Bergoglio qui sibi nomen imposuit Franciscum.) 
  
JNSR - Fernande Navarro : 
  
« La Véritable Église de Jésus-Christ a disparu avec Benoît XVI. Le Ciel est autant bouleversé que chacun 
de vous, en ces jours sombres. La Vierge des sept douleurs pleure sur Mon Divin Sacré Cœur. Un deuil 
arrive sans pouvoir l’éviter et le monde pleure la fin du précédent Pape Jean Paul II. Quant à ce fils 
Benoît XVI, qui a pris la décision de se retirer de l’Église, il épouse de tout son cœur « la douleur de 
l’Église » qui se meurt dans son dernier soubresaut. Et c’est lui qui l’accompagne dans sa tombe. C’est lui 
qui meurt pour Elle (avant Elle). Il vient de lui donner Sa Vie, et de La voir déjà dans l’agonie, « il agonise 
avec Elle »… 
  
Cet enfant de DIEU garde sa pureté, en accompagnant dans sa tombe, la Véritable Église de Jésus-Christ, 
qui n’est plus, (Elle a disparu avant Lui), mais Elle va renaître bientôt avec Jésus dans sa prochaine Venue 
(Ma Véritable Église, avec tous ses Saints qui l’attendent.) 
  
L’Église n’a pas enterré Son Pape. Elle le glorifiera bientôt avec Elle. Elle va renaître de toutes les 
souffrances de ses Saints Enfants qui la pleurent en ce Saint Pape. Jésus, Marie, Joseph, devant la CROIX 
du Monde. » (le 12 février 2013) 
  
C’est maintenant que Tout s’accomplit. 
  
Mon Église, c’est vous tous, derrière Mon pape Émérite, à qui Je parle aujourd’hui. (9 mars 2013) 
  
19 Mars 2013. Fête de St. Joseph. 
  
Sur la scène du Monde 
Le rideau s’est levé. 
Le décor est tout blanc, 
Il vient de neiger. 
De toutes parts, le monde est accouru. 
On vient voir ce que l’on n’a encore jamais vu. 
Parmi tous les cris, qui de la foule s’élèvent, 
On n’entend que le Nom de Celui qu’aujourd’hui, on célèbre. 
C’est un homme très en vue. 
  
Et moi, dans ce coin, je sèche mes larmes. 
Je viens de ressentir, au milieu de ma tristesse, qu’en ce moment se joue l’acte dernier de cette pièce. Je 
voudrais me tromper, mais j’entends cette voix qui m’accompagne si souvent, dans ces cas de détresse : 
Mon Jésus d’AMOUR. Il me dit tout bas : « Le Temps est venu ! » 
Alors, tout s’est mis en place… 
Nous sommes tous appelés à monter sur la scène, lorsque la trompette sonnera… 



19 
 

« Toi aussi, tu assisteras » me dit la voix… 
« Soit pour jouer, soit pour témoigner, » me dit Mon Ange, et il se retira… 
  
Alors, à ce moment, j’entends cette voix nouvelle, que je reconnais malgré moi… Du plus profond du 
Temps, elle émerge… 
Aujourd’hui, pourquoi je ne la chasse pas ?... Parce que mon cœur me dit :  
« Écoute-la !... Elle vient accorder tes pensées aux siennes, toi et elle, comme elle et toi, unies à la voix 
de beaucoup d’autres qui peuplent la Planète Terre et qui, aujourd’hui, se réveillent dans l’effroi, de 
devoir traverser ce Temps qui se présente, et qu’on attendait sans trop de conviction, parce qu’on ne 
savait pas à quel moment allait sonner « l’heure du Réveil », pour tous à la fois !... 
C’est elle qui se présente : « Je suis Maria Valtorta »… Et le cauchemar devient réalité dès qu’elle se met 
à parler. Cet accent italien que j’ai toujours aimé, aujourd’hui me fait peur ! 
Que va-t-elle nous raconter ?... « Ce que tu sais déjà » me dit Jésus ! 
 
Maria Valtorta nous parle : 
  
« Ces derniers trois ans et demi, ce sera l’horreur régnant sur le Monde. 
  
Voici : Il fallait au préalable, que se produise l’apostasie et que se révèle l’HOMME de pêché, l’Être de 
perdition, l’adversaire qui s’élève contre tout ce qui porte le NOM de DIEU, ou qui reçoit un culte, au 
point de trôner en personne dans le Temple de DIEU et de se donner lui-même pour DIEU. Oui, le 
mystère de l’iniquité est à l’œuvre. Il fallait seulement que soit écarté celui qui faisait obstacle (Benoît 
XVI), et alors se révèle l’impie que le Seigneur Jésus détruira du Souffle de Sa bouche et anéantira par 
l’éclat de Son Avènement. Le règne de l’Impie s’accompagnera, par la puissance de Satan, de toutes 
sortes de miracles, signes et prodiges mensongers, et de toutes les séductions du mal pour ceux qui se 
perdent, faute d’avoir accueilli l’Amour de la Vérité qui les eût sauvés. C’est pourquoi, DIEU leur envoie 
une puissance d’égarement qui les fera croire au mensonge, afin que soient condamnés tous ceux qui 
n’auront pas voulu croire à la Vérité, et se seront complus dans le mal. 
  
L’Église va souffrir autant qu’a souffert Son Fondateur, avant de mourir pour ressusciter sous une forme 
éternelle. L’Église devra souffrir beaucoup plus longtemps ! 
  
L’athéisme a arraché à l’homme ses ailes d’aigle et son cœur de « demi-Dieu », et a fait de lui, un animal 
marchant dans la boue. L’homme a repoussé la loi de Dieu pour suivre de nombreuses autres 
doctrines… Ces hommes se vendent à Satan, pour avoir son aide terrestre. 
  
Après les précurseurs de l’Antichrist, viendra l’Antichrist lui-même. Celui-ci blasphémera DIEU comme 
aucun FILS d’homme ne l’a jamais fait… 
  
Il piétinera les Saints de Dieu et torturera l’Église du Christ. Il croira, puisqu’il est fils de l’union de 
l’orgueil démoniaque avec la luxure humaine, pouvoir faire de grandes choses et changer les lois. De 
plus en plus, le mal grossit… Dans son orgueil, la foule hurlante prononçant le Nom de l’Ennemi fait son 
corps, tout comme les membres des vrais chrétiens sont le corps du Christ. 
  
Pendant trois ans et demi, ce sera l’horreur régnant sur le monde. » 
  
Jésus Christ : « Les sept sceaux se sont ouverts depuis le temps où Je commençais à t’avertir de ce qui 
sera dans le Vatican. Vois ton livre bleu où se trouve la colombe en couverture. (Messages du 24 août 
2006 au 13 novembre 2007.) Prenez et lisez tout … 7ans déjà… Hélas, il a été caché par le MAL ! 
Je commence à te parler de ce qui vient de commencer déjà. Le titre de cette information commence 
par Son titre, bien en évidence : « Concerne le Vatican. » Même les éditeurs n’ont pas voulu en faire cas, 
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trop préoccupés à faire la chasse « aux vrais prophètes de ce Temps » ! Pourtant tout comme toi, ils ont 
été avertis ! 
  
Voici un extrait qui peut encore vous servir, vu la date de cet avertissement qui vient à vous… « Tout ce 
que le Seigneur vous a donné, était pour vivre et respecter la Vie, honorer Celui qui vous donne la Vie et 
respecter Son bien ». 
Suite du message de 2007 : 
« Mon enfant, Je t’informe que tu dois avertir le Monde de toutes ces grandes Tribulations qui vont 
arriver bientôt, car DIEU est ignoré en toutes circonstances. 
Tout s’efface sans vous en rendre compte. 
Seul ce qui va rester debout doit rester debout. Seul ce qui honore et honorera DIEU, dans Sa grandeur 
et Sa Magnificence. 
Je désire que tu continues à écrire. Tu verras que tout ce que tu écriras est VRAI et va arriver bientôt. 
Cachez les enfants… 
Ce milieu, là où Il est maintenant (le Vatican) sera une place forte commandée par le MAL qui mobilisera 
toutes ses forces, pour anéantir Mon peuple en marche vers l’ABRI le plus sûr que Je lui prépare. » 
  
J’insiste aujourd’hui… Avez-vous lu Mes messages sur internet ?... 
Attention ! Le seul abri que DIEU a préparé pour tous les chrétiens, c’est « l’enlèvement » qui s’est 
produit ce même jour du Renoncement de Benoît XVI, notre Pape Émérite. 
Benoît XVI, comme Saint Benoît, Protecteur de toute l’Europe et de tous les Chrétiens, devient le 
gardien de tous les enfants du monde que DIEU lui a confiés ce jour du 5 mars 2013. 
DIEU nous signale « un mois de décembre », (sans préciser la date) où la résistance à DIEU s’opposera 
déjà partout, d’abord au Vatican. L’année ne nous a pas été donnée. 
En parlant de Benoît XVI, Jésus nous dit que ce pape ne résistera pas et ne dira pas un mot. 
C’était en 2007. Et cela vient de DIEU ! 
  
Père Malachie Martin : 
 
« l’apostasie touchera jusqu’au sommet de la hiérarchie » 
 
ENOCH : 
 
Le 22 juin 2012 
 
Frères, le schisme est proche, les rebelles sont prêts dans le sein de l'Église, tout est sur le point de 
commencer. 
Unissons-nous dans la prière à Notre-Dame et Reine des armées du ciel, afin d'atténuer les tribulations 
au cours de ces événements si douloureux et dangereux pour le monde catholique. 
La prophétie de Malachie sera accomplie et le pape quittera le Siège de Rome. 
L'église sera divisée pendant trois années et demie, durant lesquels le chaos régnera ; ce sera un temps 
de désolation. Tenez ferme et restez fidèles à la vraie Église et ne perdez pas le vrai successeur de 
Pierre. Les préparatifs du schisme en cours d'exécution et les nouvelles ont déjà atteint les couloirs du 
Vatican sont devenus l'objet de discussion des cardinaux. Tout sera bientôt connu. 
Armée Militante, en avant, pas un pas en arrière! Ne vous laissez pas induire en erreur, le serpent est 
rusé et cherchera par tous les moyens de vous tromper, afin que vous perdiez la foi et adoriez la bête et 
son idole et que vous suiviez la doctrine du Faux-Pape. 
Frères, vous savez que tout est une tromperie, faites attention de ne pas écouter le Faux-Prophète ou le 
Faux-Pape, parce que tout ce qui sort de leur bouche est mensonge. L'idole est prête et la bête 
commandera à tous ceux qui ne sont pas enregistrés depuis le début du monde dans le livre de la vie, de 
l'adorer. 



21 
 

Tous ceux qui adorent la bête ou son idole et reçoivent la marque sur le front ou la main, boiront le vin 
de la colère de Dieu et seront tourmentés dans le feu et le soufre (Apocalypse 14: 9-11). 
Restez comme des frères dans la grâce de Dieu, priez tout le temps le chapelet avec Notre-Dame et 
Notre Reine, prenez l'armure spirituelle de la prière, parce que bientôt le son des trompettes vont vous 
réveiller pour vous annoncer que la bataille, pour votre liberté, a commencé à sonner. 
Ne négligez pas les appels du ciel car c'est la voix de mon Père qui vous appelle de telle sorte que vous 
soyez préparés pour l'arrivée triomphante de son Fils. 
Gloire à Dieu dans les cieux et paix sur la terre aux hommes de bonne volonté. Je suis votre frère, Saint 
Michel Archange. Dieu soit loué, Dieu soit loué, Dieu soit loué. Alléluia, Alléluia, Alléluia. 
  
Faire connaître les messages du ciel aux hommes de bonne volonté. 
 
20 février 2013 
 
Ainsi parle le Seigneur: 
Avec la démission de mon vicaire vont commencer les temps de la purification de mon Église. La chaire 
de Pierre devient vacante, ainsi débutera tout ce qui est écrit au sujet de mon église en ces fins des 
temps. Le temps de mon adversaire et de ses émissaires du mal est sur le point de commencer ; là où 
est le cadavre, là se rassembleront les vautours. 
Mon Église va commencer sa douloureuse montée au calvaire ; cette épreuve est nécessaire pour 
renouveler une nouvelle église fortifiée dans la foi, remplie de charismes et dons de l'Esprit, 
entièrement dévouée au service de mon peuple. L'humilité, la charité, la pauvreté et avant tout l'amour 
seront la devise (le slogan) de ma nouvelle église. 
Préparez-vous mon troupeau, mon peuple, parce que l´hécatombe spirituelle va secouer les fondements 
de mon église, mais elle (l´église) ne pourra pas être détruite, parce que je serai là pour la soutenir. 
Beaucoup de mes ministres, fidèles à mon Évangile et à ma doctrine, vont répandre leur sang en 
défendant mon Église ; d'autres fuiront et d´autres encore (ceux qui restent) se laisseront séduire par les 
rebelles. 
Mon peuple, priez et veillez, parce que mon Église est sur le point de vivre l´heure de Gethsémani. Le 
faux pape est maintenant prêt à s'allier avec le faux messie et commencer la profanation de mon 
sanctuaire sacré ; tous les traîtres attendent déjà le faux dieu, les événements sont sur le point de 
commencer, l'heure des ténèbres est proche. Le Fils de l'homme sera de nouveau condamné à mort par 
sa propre famille. 
La croix que va porter mon peuple est déjà prête: Mes enfants, ne craignez rien ; suivez-moi car je vous 
devancerai en portant la mienne. Il n'y a pas de retour en arrière possible, tout est sur le point de se 
réaliser ; le ciel et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront point. Au milieu de la tribulation, 
j´enverrai « mon avertissement » et mon peuple sera purifié et renforcé dans l'esprit, afin qu'il puisse 
faire face aux temps de la grande épreuve. 
Quand mon culte quotidien sera suspendu, l'heure de la grande abomination et de la persécution 
commencera ; alors vous saurez que je ne serai pas dans le silence de mes tabernacles et vous tous 
devrez fuir vers des abris (refuges) que ma mère vous indiquera ; c'est là que vous serez en sécurité. 
Ma Mère sera alors Le Tabernacle où je resterai pendant ces temps. Cherchez-la et ma Mère vous 
montrera les églises restantes où vous trouverez des prêtres fidèles à mon Évangile et à ma doctrine qui 
vous permettront de manger mon Corps et de boire mon Sang. 
Demeurez attachés (unis) à moi, à ma mère et à mes armées célestes, de sorte que rien ni personne ne 
puisse vous blesser (faire du mal). Priez pour le renouvellement de mon Église et ne rejetez pas mon 
Benoît. Mon Benoît continuera à rester le Vicaire de mon Église jusqu'à l´apparition de Pierre Romain ! 
Ma paix que je vous laisse, c'est ma paix que je vous donne. N'ayez pas peur, je serai avec vous jusqu'à la 
Fin des Temps. 
  
Pedro Régis : 
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Le 28 février 2013 
 
Marie : Chers enfants, Pliez vos genoux dans la prière. Vous avancez vers un avenir de grandes 
tribulations spirituelles. La Barque de Pierre va affronter de grandes tempêtes et le trône va trembler. 
Pierre va marcher parmi les épines. L'église va changer et beaucoup de ceux qui (actuellement) sont 
fidèles vont se "laver les mains". 
Je suis votre Mère des Douleurs et Je souffre de ce qui vient à vous. Écoutez-moi. Priez. La guerre 
viendra d’où devrait venir la paix. (Probablement du Moyen-Orient où se trouve la Terre sainte) Ce qui 
vous a été annoncé par le passé va se réaliser. 
Aimez la vérité et accueillez l’Évangile de mon Jésus. Quand tout va sembler perdu, les hommes et les 
femmes de foi vont être témoins de l'action puissante du Seigneur. Les justes ne seront pas vaincus. 
Courage. 
C'est le message que Je vous transmets au nom de la Très Sainte Trinité. Je vous remercie de Me 
permettre de vous réunir ici une fois de plus. Je vous bénis au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. 
Soyez dans la paix. Amen. 
Luz de Maria (Bolivie) : 
 
13 février 2013 
 
Pour cette raison j'ai accéléré le temps, de sorte qu'avec la démission de mon vicaire bien aimés et 
fidèles du Vatican, une autre étape a commencé dans laquelle tous les prophéties que vous connaissez 
pour la fin de cette ère seront accomplies. Je vous invite à rester unis afin que vous puissiez surmonter 
les épreuves qui ne seront pas faciles, vous les connaissez bien, mais les connaître est différent de les 
vivre. 
L'imposteur qui occupera le siège de Saint Pierre sera assis pour un certain instant sur ce trône, ici sur 
Terre, et mon église, corps mystique, sera totalement ébranlé. La confusion saisira beaucoup de mes 
enfants qui ne se maintiennent pas dans une foi claire, forte et d'obéissance. 
Les attaques ne cesseront pas. En cet instant, l'institution de mon église se trouve à la dérive comme un 
bateau pris dans une tempête. Les eaux s'agitent, les parties ont entamé leurs négociations, mais je suis 
celui qui dicte ce qui doit s'accomplir au Ciel et sur la Terre et qui tient les rênes de mon église. 
Ne vous fiez pas aux annonces concernant un redressement de l'économie, ne soyez pas en confiance 
puisque ce ne sont que des leurres et du jour au lendemain, l'humanité sera privé de tout contrôle sur 
ses biens. 
Il y aura des lamentations quand l'homme, à cause de la faim physique, dépassera les bornes de son 
instinct au-delà de ce qui est humain. La famine saisira l'humanité d'un instant à l'autre, les mers agitées 
vont entrer profondément dans les terres et la dévastation causée vous fera verser d'abondantes 
larmes. 
(...) mais alors que cette instant arrive, mon église passera à travers le creuset du martyre dans les mains 
de l'antéchrist. Je vous invite à rester debout dans la foi pour ne pas dévier de mes enseignements ni 
tolérer que la célébration eucharistique soit corrompu. 
  
Avec le début d'une nouvelle saison du carême, je viens vous annoncer que ma douleur de ce temps de 
carême n'est pas comme les autres d'avant. Ma douleur est la douleur de ceux qui sont les miens, qui 
partage avec moi tous les assauts et toutes les faces de la douleur. 
Je vous invite à être prudent, à faire le silence à l'intérieur de vous, je vous invite à vous interroger et 
d'autant plus vivement ceux à qui j'ai confié des missions importantes dans ces instants et qui porteront 
leurs fruits au milieu de la tribulation dans mon église. Et ceux qui actuellement donnent l'impression de 
rester fidèle, au contraire, ils ne seront pas en mesure de me rejoindre. 
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Père Kramer à Fatima en 1991 : 
 
Il a été informé par les carmélites de Coimbra que sœur Lucie avait eu une apparition de Notre Dame en 
mai 1991 qui lui a alors dit que le Troisième Secret serait révélé au cours de la grande guerre. 
 
Invalidité de la renonciation de Benoît XVI : 
 
Le 11 février 2013 , Benoît XVI déclarait solennellement : 
« declaro me ministerio Episcopi Romae Successoris Sancti Petri, mihi per manus Cardinalium die 19 
aprilis MMV commissum renuntiare« = « je déclare renoncer au ministère d’Evêque de Rome, 
successeur de Saint Pierre, qui m’a été confié des mains des cardinaux le 19 avril 2005″ 
Cette renonciation a plongé la majorité des catholiques dans la confusion, l’incompréhension. 
Sans commenter ici le pontificat de Benoît XVI, voyons de plus près cette déclaration. 
La phrase en latin est inintelligible car elle contient une erreur grammaticale, car « commissum », qui 
dépend de « ministère », est complément du verbe renoncer, et devrait être au datif pour concorder ; 
c’est à dire que Benoît XVI aurait dû dire « commisso ». 
Dans le droit canon traditionnel tout rescrit, bref ou bulle du pape qui contient une faute de latin est 
nul. Saint Grégoire VII (Registrum 1.33) déclara nul un privilège accordé à un monastère par son 
prédécesseur Alexandre II, « en raison de la corruption de la latinité », qui constitue « un signe tout à 
fait évident ». 
La décrétale Ad audientiam du pape Lucius III, qui figure dans le corps du droit canon (Décrétales de 
Grégoire IX, l. I, titre III, de Rescriptis, c. XI) pose que « la fausse latinité invalide un rescrit du pape ». Le 
pape interdit de prêter foi à une lettre pontificale « puisqu’elle contient une faute de construction 
évidente ». La glose (dans le texte officiel corrigé publié sur ordre du pape Grégoire XIII en 1582) 
explique à ce propos qu’un rescrit du pape « ne doit contenir aucune faute », puisqu’il est « élaboré 
avec beaucoup de temps ». Une faute de latin constitue une telle présomption de nullité qu’aucune 
preuve du contraire ne peut être admise. 
 
Le petit enfant de la Divine Volonté : 
 
20 janvier 2013 : 
 
Il est urgent de répandre ce Chapelet de la Sainte Messe. Combien d’âmes pourront se sauver par ce 
chapelet ! Alors que le monde se ferme de plus en plus à Moi et supprime tout signe de Ma présence, je 
viens vous donner Mon premier signe du Triomphe de nos Deux Cœurs pour que vous gardiez courage 
au plus fort de la bataille qui s’en vient. On vous moquera, on vous insultera, on vous martyrisera. Mais 
n’ayez pas peur car ce sera Moi que l’on moquera à travers vous, ce sera Moi que l’on insultera et ce 
sera Moi que l’on martyrisera. Je serai avec vous à chaque instant. On fera tout pour me faire disparaître 
totalement. Des informations contradictoires viendront de vos médias pour tourner Mon Église en 
ridicule et finir par la détruire. Ayez confiance mes enfants, car même quand elle semblera avoir 
disparu, même quand il vous semblera que le monde M’a supprimé, Je serai là au milieu de vous, plus 
présent que jamais ! Soyez fort, c’est là votre épreuve de purification ! Au milieu de la nuit noire de 
votre âme, saisissez et gardez  votre chapelet ! 
Maintenant tout avancera rapidement et mes enfants des derniers temps vont se mettre en marche à la 
rencontre des nombreuses demandes qu’ils rencontreront. Car votre monde ne sera plus comme avant. 
En un instant votre vécu va changer. Gardez confiance et foi car les événements s’en viennent 
maintenant. 
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02 février 2013 : 
 
Mon tout petit, (…) il me faut vous parler de ce qui s’en vient, peu en sont conscients. 
Mon Saint Père. Aimez-le beaucoup, comme si c’était Moi ! Car mon Esprit Saint l’accompagne et il vous 
guide, quoique vous pensiez. Écoutez-le ! 
 
Mon Esprit parle à travers lui. Ne démissionnez pas mes enfants. 
Ne quittez pas Mon Église sous l’un et l’autre prétexte ! Vous ne pouvez pas ! Je vous ai promis que 
l’enfer ne prévaudra pas contre Mon Église, et Ma Parole est Vérité ! Mais il faut que l’Église soit purifiée 
et qu’Elle vive sa Passion à Mon Image. Il est donc vital que vous restiez fidèles à Mon Saint Pape et à 
Ma Sainte Église jusqu’au bout ! Allez-vous fuir encore, alors que ceci est le seul chemin pour votre salut 
? Mes enfants, très peu resteront auprès de Mon Pape, Mon Olivier. Celui-ci, de tristesse, s’agenouillera 
dans des pleurs en criant vers Moi : « Pourquoi m’avez-Vous abandonné ? » Et il faudra que Mon Olivier 
passe au pressoir, avec bien peu de Mes fidèles, Mon Petit Reste. Il sera frappé à mort et le monde sera 
dans la consternation. C’est ainsi mon tout petit que sera connue et vécue la Gloire de Mon Olivier. Ce 
n’est pas loin, ceci est maintenant, préparez-vous à le vivre. Ma Mère sera tout le temps à ses côtés 
pour recevoir son sacrifice. Mes petits, alors vous semblerez sans berger. Mais il n’en sera rien. Gardez 
confiance et voyez ceci comme une épreuve à passer. Gardez votre joie, car je suis là avec vous. Vous 
relierez ces messages à la lumière des événements et vous comprendrez. 
L’ennemi qui sera à l’intérieur même de ce qui lui semblera Mon Église aura ce sursaut de victoire et 
d’orgueil, mais ce ne sera pas long. Je vous demande d’être forts. Il vous a été donné un remède, une 
arme unique et plus puissante que toutes vos armes terrestres. Cette arme, c’est le chapelet ! Votre 
arme c’est le chapelet ! Avez-vous bien compris ? Il n’y en a pas d’autres !!! N’allez pas chercher des 
réponses ailleurs pour vous faciliter la tâche, priez, priez, priez ! C’est le temps de la bataille et c’est une 
bataille d’Amour et de prières ! Tournez-vous vers nos deux Cœurs Unis, le chapelet à la main et n’ayez 
pas peur ! C’est maintenant que cela commence et s’en vient l’heure du choix ! Vous devez être prêts, 
maintenant ! 
 
4 février 2013 : 
 
Pour Mon Église aussi est venu le Temps de se mettre à genoux. Qui restera au pied de la Croix avec 
mon Pape bien-aimé alors qu’on le crucifiera ? Mon Pape embrassera la Croix mais très peu resteront 
avec Lui. Le monde sera dans le trouble et la consternation. Ne suivez pas le monde. 
 
8 février 2013 : 
 
Vivez ce carême avec attention, avec un cœur contrit et tourné vers Moi. Il marquera votre frontière 
entre l’ancien monde qui a vécu et le nouveau qui commence. Ce sera douloureux mes petits, n’ayez 
crainte. 
Priez pour Mon Saint Pape Benoît XVI. Ne l’abandonnez pas au milieu des loups. Car voici que votre 
berger sera frappé, vous laissant seuls pour un temps. 
 
10 février 2013 : 
 
Mon petit, Je t’ai invité à prier beaucoup pour Mon Saint Pape. Ce ne doit pas être qu’une dizaine de 
temps à autre, mon enfant. Il souffre tant, il est si attaqué et l’ennemi ne cherche que le moyen de le 
détruire. Vous devez organiser une prière continue pour le soutenir. Faites dire des Messes pour Mon 
Pape. Réalisez une chaîne de prières, mettez en route les adorateurs nocturnes. Il est plus que temps, 
mes petits. Si peu étaient auprès de Ma Croix, tous m’avaient fui ou abandonné. N’abandonné pas votre 
Pape qui arrive lui aussi au sommet de son Sacrifice. Accompagnez-le jusqu’au bout. Priez, priez, priez 
pour lui. 
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Ne laissez pas la fausse Église qui s’installera dans le monde vous troubler. Il faut que ce temps arrive. 
Gardez mes Paroles. 
 
11 février 2013 (démission du pape Benoît XVI) : 
 
Vois comme mes messages sont urgents et demandent à être répandus. Vois là aussi la confirmation de 
ta mission. Relisez les messages que Je vous ai donnés sur mon Saint Pape, relisez celui reçu hier, ils 
parleront à vos cœurs. 
C’est l’accomplissement de la vision à ma petite Jacinthe qui se déroule présentement sous vos yeux. 
Ne laissez pas seul mon Pape au Calvaire. Abandonné de tous, mon Pape est sur le bois de la Croix avec 
Moi. Mon Esprit est sur lui et Je lui parle mes enfants. Dans sa souffrance et l’emprisonnement que 
votre Pape vit, Mon Esprit parle. 
Ma toute petite Fille tant aimée a  raison : « Ils ont réussi leur coup ». Oui, mes enfants, mais rien 
n’arrive sans que Je ne contrôle tout ceci. Je suis le Maître de la Création, Je suis le Fils du Dieu Vivant et 
rien ne se passe sans que Je ne sois là ! Il faut ce temps pour que l’Église sorte éclatante du tombeau. Ne 
vous inquiétez pas ensuite de la vacance du Saint Siège. Mon Esprit demeure parmi vous. Et même s’il se 
fera une lutte dans la barque de Pierre, celle-ci traversera les flots de la révolte et ressortira vainqueur. 
Mais pas sans vous !! Vous avez votre chapelet, témoignez et gardez confiance jusqu’à ce que Je vienne 
vous réveiller. 
J’ai envoyé Ma Mère à Fatima pour que le monde se convertisse et soit préparé. Qu’avez-vous fait de ce 
message ? Mon Église a manqué de force et de courage. Elle n’a pas révélé l’entièreté de mon message. 
Maintenant vous êtes au cœur de celui-ci : Il faut que la Russie se consacre à Mon Cœur Immaculé. 
Priez, pour que cette consécration se réalise. 
La Sainte Messe est au cœur de votre vie. Mes petits, quand il sera temps gardez-Moi précieusement 
dans vos tabernacles et restez avec Moi. 
Avant de s’en aller, Ma Mère a dit à mes petits enfants de Fatima qu’elle s’en allait pour Garabandal. 
Reprenez ces messages de Garabandal et faites-les connaître. Ils vous empêcheront de sombrer vers la 
fausse Église qui sera gérée par vos gouvernements sans Dieu. La Bête ne tardera plus à se montrer 
ouvertement aux yeux de tous. Si vous ne priez pas, il vous sera très difficile de discerner ces temps. Ils 
ont l’impression d’une victoire, alors que cela signifie la mise à jour de la vérité et le début de Mon 
Règne dans vos cœurs. Ce temps ne sera pas long, mais que de souffrances ! 
Mon Saint Pape a lutté de toutes ses forces et il a été bien seul et peu soutenu. Le raz-de-marée des 
Loges ecclésiastiques ne lui a laissé que peu de choix. Mon Esprit Saint l’a conduit à prendre cette 
décision maintenant pour que tout ne soit pas perdu. Ne demeurez pas sceptiques par rapport à Mes 
paroles, mes petits, et demeurez plutôt dans Ma Vérité. Ne soyez pas comme Mes Disciples qui ne 
pouvaient supporter l’idée de Ma Passion. Vos temps sont bien la Passion de Mon Église. Elle semblera 
morte mais ressuscitera plus belle que jamais. 
Je vous rappelle de prendre garde à vos médias. Ils useront de paroles qui plairont à vos oreilles. Il n’en 
est rien. Sauvegardez Mon Pain de Vie mes petits. Ne les laissez pas pousser leur sacrilège jusqu’à 
supprimer complètement Mon Saint Sacrifice. Il y aura une grande confusion et seul mon petit Reste Me 
sera fidèle. La profanation est proche mes enfants… Faites pénitence ! Convertissez vos cœurs ! 
 
19 mars 2013 : 
 
Il faut que ce temps ait lieu ! Tout le Mal doit être sorti au grand jour afin de rendre Mon Église propre 
et pure ! Il n’y a pas de discussion, les choses sont claires : ce pape n’a pas été choisi par Mon Esprit 
Saint ! De tout temps je vous ai avertis par mes prophètes, de l’infiltration des loges de Satan à 
l’intérieur de Mon Église ! 
Après 100 ans de pouvoir, cela suffit ! C’en est assez ! J’ai permis que celui-ci se dévoile aux yeux du 
monde ! Beaucoup sont séduits… Comment en serait-il autrement, mes enfants !? Déjà Mon Pape était 
seul, si peu aidé ! Mais, Je lui ai parlé ; et c’est inspiré par Moi qu’il a su prendre la décision adéquate. 
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Les loups l’oppressaient jusqu’à envisager de le mettre à mort ! 
Avez-vous bien entendu, mes enfants, écoutez Ma Voix qui parle à vos cœurs maintenant, avant que 
vous ne plongiez totalement dans cette folie ou Je ne serai pas présent : Mon Pape est votre Pape 
Émérite Benoît XVI, il n’y en a pas d’autres ! Mon petit François d’Assise n’est pas lié avec ce pape 
humainement élu ! 
Son nom est à rapprocher des loges et de la totale liberté de culte sans Ma Présence, que Satan souhaite 
instaurer, le culte de l’homme sans Dieu ! 
Dans six mois vous ne reconnaîtrez plus votre Église ! 
Ne soyez pas contaminé par la haine qui va surgir ! On vous maudira, on vous détestera et on voudra 
votre mort, car vous ne voudrez pas rentrer dans le moule ! 
Priez pour Benoît XVI mes petits, ne l’abandonnez pas ! Beaucoup de cœurs ont déjà décidé de 
l’enterrer et de l’oublier. 
Certains seront appelés au martyr pour protéger mon Pape. 
 
19 septembre 2013 : 
 
6 mois ont passé et combien chaque chose se confirme ! 
 
20 septembre 2013 : 
 
Oui, la fumée de satan est à l’intérieur de mon Église, mais elle y est déjà depuis bien longtemps ! Je 
viens éradiquer tout mal et ceci viens par la purification des cœurs ! 
 
25 septembre 2013 : 
 
Après 9 mois de maturation, le chapelet de la Sainte Messe est arrivé à sa réalisation en un clin Dieu. 
C’est mon chapelet de la Sainte Messe, celui que je vous ai demandé. 
On ne peut aimer deux maîtres à la fois. On ne peut aimer Dieu et aimer le monde de l’argent. Ce qui est 
glorifié des médias comme une révolution pour votre Église, ne vient pas de moi et continuer dans cette 
lignée c’est faire jeu avec le monde ! N’essayez pas de caresser le monde dans le sens du poil pour que 
mes enfants me reviennent, c’est la faire jeu avec le malin ! 
 
6 octobre 2013 : 
 
Le chapelet de la Sainte Messe est là pour lier Satan, si vous ne l'avez pas pour notre rencontre en cœur 
à cœur lors de la Sainte Messe, comment et quand vous mettrez-vous en marche, dans un acte commun 
de Ma Divine Volonté, début de mon Triomphe dans vos cœurs ? 
Soyez prêts pour le déplacement de mon Saint Pape sous peu, il ne restera plus très longtemps en ce 
lieu. Vous savez bien de qui je parle, il s'agit de Benoît XVI. 
Il faut que certains appelés consacrent chaque jour la Russie au Cœur Immaculé, maintenant ! 
Préparez-vous à ce qu'un personnage inattendu face son apparition ! Il n'est pas de moi ! Ne l'acclamez 
pas ! Il vient rendre tout retour impossible ! L'abomination sera proclamée et encensée ! Le Ciel alors se 
taira ! 
 
15 octobre 2013 : 
 
Le petit livret que je t’inspire actuellement sera celui à méditer et à prier avec Mon chapelet de la Sainte 
Messe. Qu’il puisse vous servir à vous rapprocher encore plus près de nos deux Cœurs unis. 
Oui, beaucoup de mes enfants m’attristent de leur attitude, particulièrement ceux qui parlent en mon 
nom mais ne vivent pas eux-mêmes ce qu’ils disent. Vanité, tout est vanité. Beaucoup de savoir et un 
amour de soi trop grand, amène beaucoup de mes enfants à se servir de mes paroles pour leur propre 
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gloire. Leur cœur et leur action est alors faussé. Ils créent une déchirure en eux et sont des tièdes. 
Revenez à la raison mes enfants car je vomis les tièdes ! Ils sont si perfides et imprégnés de deux 
pensées ambivalentes qu’ils trompent les gens en voulant tout accepter et tout liés, leur folie ne 
cherchant que sa propre gloire. C’est le mal de votre temps et je vous en ai prévenu déjà à Fatima. Voilà 
que la grande confusion arrive à son apogée et celle-ci s’installe jusqu’au plus haut sommet de l’Église. 
Ainsi on mêle l’humilité dans un orgueil démesuré, on lie la miséricorde avec le péché le plus affreux, on 
lie la foi avec toutes les sectes actuelles, on lie l’Amour de Dieu avec une fausse unité mondiale, et le 
mensonge devient vérité ! L’esprit de l’antéchrist est à l’œuvre et sème la grande confusion jusqu’au 
sommet de l’Église. Jusqu’où cela ira-t-il ? L’Église va-t-elle mourir ? Non ! Mais elle passera par la 
Passion et par la Croix pour ressusciter plus belle que jamais. Pour cela elle se divisera, afin d’éclairer ce 
qui l’entache en son cœur. Mais cela se fera avec fracas, douleur et tellement de blessures. A si votre 
cœur était tout entièrement tourné vers moi ! Cela est maintenant mes enfants. Ne cédez pas à la 
facilité, ne perdez pas votre temps à haïr et gardez votre cœur tout tourné vers le mien, dans une saine 
et juste humilité. 
 
18 octobre 2013 : 
 
Le 13 octobre, devrait être un jour rappelé, commémoré, prié, férié, sanctifié, tellement il est le point de 
départ du triomphe de mon Cœur Immaculé. 
Et, non !... Vous avez renié le message, pire vous l’avez détourné ! L’évidence vous a été mise sous les 
yeux et vous l’avez rejetée ! Pire vous l’avez cachée au fond de vous pour la masquer par tout ce que le 
malin a pu y ajouter ! 
Ouvrez les yeux ! Je vous préviens depuis des années maintenant : Le malin parviendra jusqu’au sommet 
de l’Église ! Priez, priez, priez. 
Où sont vos chapelets ? 
Mon Pape a appelé à me voir pour ce 13 octobre dans sa chapelle privée. De son cœur en prières il a 
consacré le monde et la Russie à mon Cœur Immaculé…  Que de tristesses et de pleurs car c’est un Pape 
muet tant qu’il est dans cette situation. Dans peu de temps je le libérerai maintenant, mais le monde 
sera dans la consternation. 
Qu’a fait le singe de Dieu, par celui qui a révélé après 6 mois qui il était réellement, si ce n’est bafoué au 
plus haut point mon message et ma demande ! Tout a été fait pour tourner au ridicule mon message ! 
Son vrai visage se révèle, et les pouvoirs civils et ecclésiastiques suivent. 
Oui il a été annoncé à tous que celui-ci allait consacrer le monde à mon Cœur Immaculé. Beaucoup se 
sont unis à cette prière ! Mais quelle prière ? Il n’y a eu aucune consécration !!! Que du vent médiatique 
! 
Quelle tristesse ! Quand mon message à Fatima ne sera-t-il enfin plus faussé, dévié, bafoué ? Il sera bien 
tard mon tout petit… 
C’est pourquoi je demande à tous mes apôtres des derniers temps de se lever et de se réveiller ! 
Consacrez-vous à nos deux Cœurs unis chaque jour. Consacrez la Russie à mon Cœur Immaculé et priez 
pour votre Pape Benoît XVI. 
Réparez pour tant d’offenses et priez le chapelet de la Sainte Messe ! Jamais un chapelet n’a été réalisé 
avec tant d’amour et de finesse, avec un tel attachement à nos deux Cœurs. 
Préparez-vous à des temps très difficiles où vous deviendrez des indésirables pour ceux qui s’octroieront 
les pouvoirs de l’Église. L’Église sera éclipsée. 
J’inspirerai à mon Pape Benoît de vous faire un signe. 
 
12 novembre 2013 : 
 
Vivez la Sainte Messe, car elle va vous être enlevée. 
La confusion règne et tout est perverti. Écoutez-moi dans le silence de vos cœurs. Passez beaucoup de 
temps en Ma Présence. 
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Je promets une assistance particulière à toute personne qui priera le chapelet de la Sainte Messe, nos 
deux cœurs unis établiront leur demeure en vous et vous serez marqués du Signe de Dieu. 
Priez beaucoup pour mon saint Pape Benoît XVI dans les prochains jours et restez fermes dans la foi. Je 
viens éradiquer la franc-maçonnerie de Mon Église, ces disciples de Satan vont se dévoiler eux-mêmes 
par leur attitude et s’effondrer. 
C’est dans son aveuglement complet de la victoire, que le mal se dévoilera lui-même et qu’il s’écroulera. 
Ne suivez pas les réformes qui vont être entreprises et qui visent à Me supprimer complètement de vos 
églises. Tout sera centré sur l’homme terrestre, qui sera représenté par le sauveur de tous, l’antéchrist. 
Il n’y aura pas de mention de salut des âmes, seulement le bien être de l’humain, de l’humanité sur 
terre. Ne tombez pas et gardez-moi dans vos cœurs. On voudra tout vous enlevez, mais je serais là. 
 
12 décembre 2013 : 
 
Je vous ai mentionné tout particulièrement la souffrance de Mon Pape Benoît, gloire de l’Olivier, car 
c’est le Pape de Gethsémani ! Quelle souffrance pour lui et quelle attitude humble face à cette 
souffrance. Restez avec lui jusqu’au bout. 
En ces moments des signes vous ont été donnés dans le ciel pour vous montrer que vous étiez à un 
tournant de votre histoire. Comme annoncé à Fatima, le signal est donné. 
La Via Dolorosa est ainsi annoncée pour Mon petit reste. 
Votre chemin de Croix a débuté maintenant et Je vous veux participatif à cette Passion de l’Église, car 
vous en êtes. 
Mais combien resteront jusqu’au bout ! Combien ont déjà fuis ? Oh n’allez pas chercher chez ceux qui 
me connaissent si peu dans l’intimité… Non, car de ceux-là beaucoup me reviendront par Mon appel 
ultime de Miséricorde. Je parle de mes proches, de mes amis, de mes disciples… Mon Cœur est triste et 
observe à nouveau ceux que j’aime et qui ont partagés Ma Table, fuir et me renier. 
Oui, mon petit, je parle de mes messagers qui m’ont annoncés, qui ont transmis mes paroles. Ceux-ci 
vous ont avertis à bien des reprises de ce que vous vivez actuellement. Des messages ont été très clairs 
et précis afin de garder vos yeux ouverts sur les temps que vous vivez. Mais dans cet abandon, comme 
Pierre lorsqu’Il m’a renié trois fois, ces messagers M’ont renié en ne reconnaissant plus le message que 
je venais de leur donner. Mes tout-petits, dans vos pleurs, venez retrouver votre Roi de Miséricorde sur 
le chemin du Pardon car Je vous aime infiniment. Gardez foi et courage et dans la réconciliation que Je 
vous offre, redonner toute l’importance aux messages que Je vous ai donnés. Soyez des témoins vrais de 
Ma Vérité ! Je vous donne Mon Esprit afin que vous ayez le courage de passer cette épreuve et que vous 
puissiez en témoigner. 
Portez votre Croix car c’est le temps du portement de la Croix. Restez avec Moi jusqu’au bout. Car 
ensuite s’en vient la Crucifixion et la Mort. C’est là qu’il y aura les ténèbres annoncées. L’Église sera 
éclipsée et le monde sera dans la consternation. Comme déjà cela fut vécu par Jonas dans le ventre du 
poisson, et comme l’attente que j’ai vécu dans le tombeau, il en sera de même pour vous. Il faudra vous 
cacher. Ce temps d’attente sera suivi par la Résurrection et le Triomphe de nos Deux Cœurs Unis. 
Aujourd’hui, je réitère mon appel pressent de consacrer personnellement et quotidiennement la Russie 
au Cœur Immaculé de Marie. Priez et répandez le chapelet de la Sainte Messe. Préparez-vous et portez 
votre Croix sur cette via Dolorosa de l’Église. Elle va renaître plus belle ! 
Comme j’ai laissé 6 mois pour que ce révèle le faux prophète, je viens maintenant vous donnez des 
signes pour renforcer votre foi dans l’épreuve. 
 
14 décembre 2013 : 
 
Je vous ai averti qu’après 6 mois il se révélerait. Maintenant, après 9 mois, en voici l’accouchement et le 
programme est annoncé ! Au 12 mois le plan sera dressé et annoncé ! 
Si le 12 mars 2013 je vous donnais Mes 12 appels afin de réaliser Ma Volonté, la Franc-Maçonnerie à 
travers le faux prophète, dévoile son programme humaniste mondial, le 12 décembre 2013 ! Petit à 
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petit on M’efface des nouveaux programmes de cette religion mondiale où tout le monde sera accueilli 
pour peu que l’homme en soit le centre ! 
  
Ne vous laissez pas leurrer… On vous offre 12 pépites en lieu et place de mes 12 appels. Un appel est 
une invitation, mes enfants, elle vous laisse votre liberté, mais elle vous avertit afin d’éviter des erreurs. 
C’est Ma Miséricorde. Des pépites, ce sont des matériaux à utiliser que l’on vous donne, vous n’avez pas 
le choix. Cette religion va vous être imposée, et celui qui ne l’acceptera pas sera détruit. Ne vous laissez 
pas leurrer… une pépite n’est jamais complètement pure… 
  
Le fondement et la route pour réaliser et vivre dans la Divine Volonté c’est le Règne des Deux Cœurs 
Unis. Le fondement et la route qui vous est proposée ici dans ses 12 pépites sont la fraternité pour 
atteindre une paix extérieure et matérielle. 
  
Ainsi à l’encontre du premier appel qui est de vivre en communion d’Amour avec le Christ, en 
approfondissant la Sainte Messe par le chapelet de la Sainte Messe, il vous demande de vivre en 
communion fraternelle avec les autres. 
  
Sur le fait que la Divine Volonté est la source des appels du Christ, à mettre au centre de nos vies, en y 
répondant par notre Fiat, puis en propageant cet enseignement, il indique que la famille est la source de 
la fraternité. Mais qui doit être au centre de cette famille, mes enfants ? Je suis au milieu de vous à 
chaque instant. Placez-Moi au centre de vos vies ! Je suis vivant, une personne, votre Dieu qui vous aime 
infiniment ! Ma place est au cœur de votre cœur, à la toute première place. Alors, comprenez-vous ce 
qui est en train de se tramer ? On fait de Moi plus qu’une surface lisse, pour ensuite mieux m’effacer de 
votre vie. On efface l’Amour au nom de l’amour ! C’est diabolique ! 
  
A l’encontre du troisième appel destiné à la jeunesse, à Me placer en premier dans leur vie et à calquer 
leur vie sur l’exemple que furent Jacinthe de Fatima et Dominique Savio, il propose une fraternité 
universelle car tous issu d’un même Père. On y découvre ainsi dans cette fraternité universelle que 
toutes les idées se valent, toutes les religions aussi et que chacun peut se guider selon le bien qu’il 
pense être juste. C’est ce qui a déjà été prononcé mes petits et semé le trouble dans bien des 
consciences… 
Sur le fait vital que la vie dans la Divine Volonté trouve tout son sens dans la Sainte Messe, il propose 
une pépite qui affirme que la fraternité est régénérée en et par Jésus-Christ. C’est détruire en une 
phrase Mon Corps et Mon Sang que J’offre en Sacrifice dans chaque Eucharistie. Mais bien sûr quel 
discours qui peut ainsi être accepté dans chaque religion ! Le prophète Jésus par son Amour universel et 
le don de lui-même régénère la fraternité universelle ! Ne riez pas mes enfants, on y arrivera très vite ! 
Chacune de ces pépites me crucifient un peu plus ! Elles obscurcissent les âmes ! Mais Je viens bientôt 
vous réveiller et l’obscurité de la Terre vous fera voir tel que vous êtes ! Priez beaucoup pour tous ceux 
qui ne m’aiment pas lors de ce moment. 
  
A l’encontre du cinquième appel à se réunir en petites communautés d’entraides mais aussi consacrées, 
il impose une charité universelle, la promotion d’un monde plus humain… et exclusivement centré sur 
l’humain. 
  
Sur l’appel insistant de remettre sa confiance en Dieu et de s’occuper à la préparation des refuges, il 
l’oppose à un droit à la propriété des biens, communs à tous. Dans ce cœur à cœur vécu avec Moi, vous 
pouvez ressentir qu’il y a d’un côté une invitation à vous abandonner à la Divine Volonté et à vivre tout 
instant avec Moi, vous guidant et vous conseillant. Et d’un autre côté il y a cet humanisme valorisé au 
nom d’un bien-être matériel. 
  
A l’encontre du septième appel, à promouvoir la Sainte Messe, et où Je vous signifiais que le bien le plus 
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précieux est Mon Dimanche, avec au cœur, l’Eucharistie, il place la relation fraternelle comme le bien le 
plus précieux à promouvoir. 
  
Sur le fait de témoigner de sa vie pour la Tradition, l’Église, le Pape et ce qui reste immuable de la 
papauté, il impose un renoncement à la voie des armes pour rencontrer les autres par le droit, le pardon 
et la réconciliation. Ou est votre action de rendre témoignage de la Vérité, qu’ont été les martyrs de 
chaque siècle pour témoigner de leur Foi ? 
  
A l’encontre du neuvième appel pour éviter les querelles et guerres, de consacrer la Russie au Cœur 
Immaculé de Marie, de réciter le chapelet et de prier pour le triomphe des Deux Cœurs Unis, il impose le 
fait que les querelles sont inévitables, donc il faut éduquer et s’éduquer à se voir tous comme des frères. 
Où est la perspective d’une vraie paix de Dieu sur votre Terre, comme Je vous l’ai promis ? Elle est 
effacée, comme je le suis également, pour ne plus vous présenter qu’une version d’un moindre mal… 
N’étant plus présent, le nouveau maître de l’homme, anti-Christ, propose une solution humaine… un 
humain provenant d’une lointaine évolution animale, qui ne peut s’en sortir qu’avec du matériel. Le plan 
d’une humanité sans Dieu est dressé, au nom du bien-être de tous ! Ouvrez les yeux mes enfants, car en 
affamant le peuple, en le mettant dans des situations difficiles, il est facile d’attirer son attention que 
sur le bien-être. 
  
Sur le fait qu’il est important d’évangéliser en mettant le Christ au centre et en propageant le chapelet 
de la Sainte Messe, il apporte une pépite qui affirme qu’il y a toujours possibilité de changer de vie pour 
tous, il faut se convertir et vivre ! A chaque fois, on M’efface peu à peu et il est demandé à l’homme de 
mettre encore un peu plus sa confiance dans l’homme ! Vous serez comme des dieux a déjà dit le 
serpent ! Et c’est cette même illusion qui est là aujourd’hui ! 
  
A l’encontre du onzième appel de garder et vivre pleinement les Sacrements, il l’oppose au fait de 
garder et cultiver la nature ! 
  
Enfin, au douzième appel, qui précise que Fatima et Garabandal sont un seul et même message unis, 
l’âme des appels à vivre dans la Divine Volonté pour qu’arrive le Triomphe des Deux Cœurs Unis, il est 
proposé l’âme de la fraternité qui est le service. 
  
Ne vous laissez pas leurrer mes enfants. Déjà on étend Mon Église sur la Croix… 
  
17 décembre 2013 : 
  
Je viens maintenant hâtez ce temps, sinon dans cette épreuve, même mon petit Reste sera trop peu 
nombreux. Soyez prêts, pas dans quelques mois, mais maintenant, car les changements sont pour 
maintenant ! 
  
C’est pourquoi je vous invite mes enfants à garder précieusement mes messages, car ils vous seront 
retirés, vos sites deviendront illégaux et considérés comme révolutionnaires, sectaires et perturbateurs 
de la fausse paix qu’ils voudront installer. Ayez plusieurs exemplaires et que certains les rendent 
disponibles en plusieurs langues. Mon Esprit vous aidera dans cette tâche. 
  
Consacrez-vous à Nos Deux Cœurs Unis. J’apporterai une protection et une aide toute particulière à tous 
ceux qui mettront en façade de leur maison, de manière visible de l’extérieur, sous le toit, une image ou 
une statue de Ma Mère, la Très Sainte Vierge Marie. Que le Cœur Immaculé de Ma Mère rayonne dans 
vos foyers. 
  
Si nos Deux Cœurs Unis le sont d’une manière unique, Je souhaite que dans vos prières et dévotions 
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vous y ajouter un Cœur tout particulier, spécial et unique également, celui de Mon Saint Joseph. La 
Sainte famille ne peut être divisée et il n’y a pas de plus grand père sur cette Terre que Saint Joseph. 
C’est un signe pour votre temps car c’est aussi dans la Sainte Famille qu’à Fatima j’apparus lors de la 
danse du soleil. Fatima est la clé de votre temps, mes enfants. C’est pourquoi je vous invite tout 
particulièrement à cette dévotion en ce jour du Cœur de Saint Joseph. Honorez Saint Joseph dans vos 
foyers. 
  
21 décembre 2013 : 
  
La franc-maçonnerie a tout pouvoir et elle est en train de placer tous ses pions pour M’effacer 
complètement de l’Église. Quelle persécution pour mes évêques si proches de Moi. 
  
Le réel danger c’est cette franc-maçonnerie, cette gangrène qui tue Mon Église. Ainsi est-elle arrivée 
insidieusement à pénétrer jusqu’en son sein et à la contrôler en mettant toutes les personnes à des 
postes de pouvoir et de surveillances. Ainsi ont-ils insufflé à un clergé faible et endormi toutes de 
fausses idéologies pour que Mon peuple, Mon Église en viennent à adorer la Bête. 
  
Cela n’a pas fait que fonctionner mes enfants et c’est ce qui procure à beaucoup d’abandonner Mon 
Église. Vous ne restez pas avec Moi au pied de la Croix ? Vous avez peur, vous êtes bien trop tièdes que 
pour témoigner de ce que Je vous ai enseigné en Vérité ? Pourquoi quitter Mon Église et y laisser 
travailler les fils de satan, ces engeances de vipères qui, par votre fuite, ne permettra que de perdre plus 
de personnes encore, et au mauvais d’accélérer et accroître son influence. 
  
Oui, je vous appelle au témoignage qui peut passer par le martyr. Et c’est ce qui est arrivé à bien de mes 
enfants. Avez-vous compris mes petits, ces faussaires, ces compagnons du dragon rouge assassinent 
mes prêtres et évêques fidèles !!! Ils assassinent même mes Papes ! Et vous critiquez mes Papes ? Mais 
où êtes-vous ? Vous fuyez, vous refusez la souffrance du témoignage de votre vie pour Moi, simplement 
pour votre inconfort et la difficulté de vivre dans ce combat. Allez-vous encore Me laisser seul ? 
  
La façon dont l’Église est actuellement ne vous plaît pas ? Et Moi donc ! Que dois-je dire ? Est-ce une 
raison pour aller embrasser des idées où Je ne suis pas, juste pour votre confort personnel ! Ah vanité, 
tout est vanité ! Oui, ils ont transformé Ma Sainte Messe, Mon Sacrifice, pour un spectacle ! C’est 
terrible et atroce ! C’est une Apostasie totale qui a lieu actuellement au sein de Mon Église, mais 
témoignez, ne partez pas ! Restez avec Moi, mes petits Jean et Marie-Madeleine ! 
  
Mes enfants l’acte le plus grave a déjà eu lieu à l’intérieur de Mon Église. Le culte au Malin y est déjà 
présent et clairement établi. Mes enfants, Lucie, Jacinthe et François ont tout fait pour vous prévenir. 
Déjà à La Salette, Ma Mère vous en a parlé. Comment pouvez-vous autant fermer les yeux, si ce n’est 
que par la séduction lente qui vous a déjà touchés. Votre cœur est embrumé et votre confusion est 
grande. 
  
Mes enfants, la franc-maçonnerie assassine vos papes ! Déjà Mon Pape Paul VI a essayé de remettre les 
pendules à l’heure et d’avertir le monde en signifiant que la fumée avait pénétré à l’intérieur de l’Église. 
Mais ce fut tout ce qu’il a pu dire. 
  
Le seul qui a essayé de mettre au courant le monde, mon Pape Jean-Paul Ier, fut vite réduit au silence et 
assassiné par la franc-maçonnerie ! Une campagne de terreur a alors commencé afin d’effrayer mes 
Papes. 
  
Ainsi, remarquez les paroles de mes Papes Jean-Paul II et Benoît XVI lorsqu’ils ne sont encore que 
cardinaux et voyez comme leur propos ont été forcés de se modérer et de faire silence sur certaines 
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choses lorsqu’ils sont devenus papes. Mes enfants, même leur communication était contrôlée, ils 
étaient réellement prisonnier du Vatican tels des martyres. 
  
Cela ne voulait pas dire qu’ils n’agissaient pas. Et il y a eu très peu de Papes qui ont eu tant de courage 
que mes Papes Jean-Paul II et Benoît XVI. Ils ont été torturés insidieusement et il y a des paroles et des 
actes qui font parfois bien plus mal qu’une torture physique. 
  
Mes enfants, durant tout ce temps ils ont fait taire ce que vivait Mon Église, envahie par le poison du vil 
serpent qui s’en vient détruire Mon Église jusque dans ses fondations. Mais il n’y parviendra pas ! 
Témoignez, gardez force et foi dans l’épreuve. 
  
Restez auprès de mon Pape Benoît XVI jusqu’au bout ! Vous savez que l’abomination est maintenant 
dans le lieu saint et que ce qui a été annoncé à Fatima comme à La Salette, c’est ce temps de l’Apostasie 
et de Mon Église qui semblera éclipsée, vivant Ma Passion, mais qui renaîtra plus belle que jamais. 
  
Ne suivez pas le faux prophète mais témoignez de Ma Vérité ! 
  
Je pleure amèrement pour Mon Pape Benoît XVI qui subit maintenant la flagellation. Tant de paroles 
destructrices à son égard. Chaque chose qu’il a construite avec Moi est déconstruite jour après jour par 
le faux prophète et les démons sont en liesse. Vous pouvez les voir ils s’expriment ouvertement dans les 
journaux qu’ils possèdent. 
  
Voilà que l’on martyrise mes évêques, mes défenseurs de la vie. Ils vont aller jusqu’à faire éteindre Ma 
voix. Mais même quand ils éteindront Ma Voix, alors mes pierres crieront ! Plus le mal aura l’impression 
d’être proche de sa victoire et plus votre libération approche avec le triomphe de nos Deux Cœurs Unis. 
  
22 décembre 2013 : 
  
Je vous donne une prière à réciter avec force et conviction, avec foi et confiance. Ajoutez-la à vos prières 
quotidiennes, récitez-la souvent jusqu’à l’anéantissement du mal. Je vous demande une attention afin 
de la réciter tout particulièrement à 11 :00 a.m. quand vous le pouvez. Récitez-la dans vos églises, dans 
vos chapelles et dans vos maisons. N’ayez pas peur de la communiquer. Ayez foi dans la force d’une 
prière dites avec confiance, avec amour pour votre Seigneur Jésus : 
  
Prière pour l’anéantissement de la franc-maçonnerie et la conversion des francs-maçons 
  
Esprit Saint, que Ton souffle puissant renouvelle toutes choses et ne laisse que la Vérité et l’Amour de 
Notre Seigneur Jésus-Christ dans le Cœur de toute l’Humanité. Esprit Saint, Esprit de Vérité, Esprit 
d’Amour, viens anéantir la franc maçonnerie et la franc maçonnerie ecclésiastique. Purifie ainsi le cœur 
de Ton Église pour qu’Elle ressorte Sainte, Unie, Catholique et Pure. Convertis le cœur de Ton Église, 
Esprit de Dieu, et souffle de toute Ta puissance pour travailler, presser et convertir les cœurs de tous les 
francs-maçons. 
  
Esprit de feu, envoie Ton Esprit brûler d’Amour le cœur des francs-maçons et place-les devant le miroir 
de leur propre vie afin qu’ils se voient tels qu’ils sont et revenir dans l’humilité, le pardon et la 
réparation, à Jésus Roi d’Amour. 
  
Esprit Saint ne permettez plus, nous vous en conjurons, que l’Église, votre sainte Épouse, soit opprimée 
par la franc-maçonnerie plus longtemps. Viens séparer le grain de l’ivraie, pour que Ton Église en 
ressorte pure et sans tâche ! 
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O Trinité Sainte, pardonnez-nous nos péchés, ayez pitié de nous pauvres pécheurs ! Viens faire éclater 
maintenant toute la vérité de la franc maçonnerie au grand jour, ne permets plus qu’il en reste une 
seule trace dans Ton Église, anéantis à tout jamais la secte franc-maçonne et convertis le cœur de tous 
les francs-maçons trompés par satan et ramène les dans ton Sacré Cœur. Nous vous le demandons à 
Vous qui êtes Père, Fils et Esprit Saint et nous vous implorons par l’intercession du Très Saint Cœur 
Immaculé de Marie.  
  
Trinité Sainte qui êtes Dieu, l’Unique Amour Véritable, nous avons confiance en Vous. 
  
Que Votre Volonté soit faite. Que les Deux Cœurs Unis règnent sur l’Église et le Monde. Amen. 
  
Cette prière Je te l’avais déjà inspirée à la mi-février 2013 avec la prière pour le Pape et l’Église, mais 
très peu ont osé la dire par peur de choquer et d’offusquer les francs-maçons eux-mêmes. 
  
Venez éponger le visage de votre Église sous le poids de la Croix. Venez prendre part à son chemin de 
Croix en l’accompagnant et le soutenant. Ne soyez pas de ceux qui fuient ou pire de ceux qui l’accablent, 
la raillent ou s’en moquent de plus belle. 
  
Il s’agit de Mon Église et Je vous demande de l’accompagner jusqu’au bout. Car vous connaissez déjà Ma 
promesse de la faire renaître plus belle encore. N’abandonnez pas maintenant. 
  
29 décembre 2013 : 
  
Priez beaucoup pour votre Judas actuel, car même si ce qu’il accomplira, se réalisera, vous devez prier 
pour son pardon et sa conversion ! Mes enfants, il est avec mon Pape Benoît XVI au cœur du message de 
Ma Mère à Fatima ! 
  
Mes petits, après l’année que vous allez vivre maintenant, plus rien ne sera comme avant. 
  
1er janvier 2014 : 
  
Je vous ai prévenus pour ce mois d’octobre et décembre et ceux-ci ont été des mois tempétueux à 
l’intérieur même de l’Église. Le ménage s’y fait et les pions se mettent en place, ainsi l’on vous 
proposera sous peu une Église où Je n’y serai plus. 
  
O mes enfants, comme j’aime Mon pape Benoît d’une manière particulière. Il est le pape humble et 
souffrant. Il me donne tout. J’agis en Lui. Ne soyez pas effrayés pour la suite, il porte la Passion de Votre 
Église sur ses épaules. Comme Moi sur la Via Dolorosa il porte cette Croix dans le silence. Soutenez-le 
par vos prières. 
  
5 janvier 2014 : 
  
Ceux-là mêmes qui m’acclamaient, ceux-là mêmes qui vous mettaient en garde contre l’arrivée du faux 
prophète, … Ils sont tombés dans la grande confusion, leurs esprits se sont obscurcis, le temps et la 
souffrance les a usés, affaiblis. Ils n’ont plus d’huiles pour accueillir l’Époux qui est là ! Et leurs cœurs 
embrumés ne voient plus même ce qui tombe sous l’évidence, devant eux. Quelle tristesse, quelle 
souffrance ! Il faudra pourtant que mon petit Reste passe par ce temps, afin de témoigner de celui-ci ! 
  
Il en fut de même au temps de Moïse. Le temps dans le désert leur fut trop long… Gardez foi et courage 
! Appelez-Moi, demandez dans une sainte humilité que Je vive en vous et que je vous éclaire en tous les 
instants ! Laissez-Moi la première place, pas juste une petite place à côté de votre ego qui veut tout 
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contrôler ! Si je ne peux vivre entièrement en vous alors vous allez sombrer. 
  
Vous devez vous rapprocher des enseignements de ma toute petite Luisa. C’est ce que vous êtes appelés 
à vivre. Oh, ne dites pas d’un air détaché que vous connaissez ces enseignements que J’ai donnés à Ma 
fille. Ne vous endormez pas sur le savoir que j’ai permis que vous approchiez pour le plus grand bien de 
votre âme ! Convertissez-vous chaque jour, chaque instant ! C’est un combat d’amour que vous devez 
réaliser pas après pas. Et vous n’y arriverez qu’en me laissant place. La première place. Moi qui vis en 
vous et vous en Moi. 
  
Aujourd’hui, alors que le malin est au cœur du sanctuaire, voilà que l’on essaie d’insinuer des faits 
nouveaux, un accueil particulier pour les femmes, une attention plus proche pour les enfants de couples 
homosexuels … Mais qu’est-ce donc cette fourberie ! Si ce n’est d’utiliser des phrases chocs afin d’être 
colportées dans vos médias-maçonniques afin de donner encore plus de publicités, de charismes et de 
révolutions, à un homme qui se dit être l’humilité ! 
  
Mes enfants, si vous ne voyez pas le piège, vous n’y verrez plus jamais rien ! Il n’y a que le serpent pour 
siffler un chant hypnotique pour attirer les foules et mieux les endormir ! Et pourtant vous tombez ! 
Croyez-vous que les adorateurs du veau d’or étaient des gens sans intelligence provenant d’une 
antiquité sans savoir ni spiritualité ! ? N’en soyez pas si sûrs, car il y a d’énormes similitudes avec ce que 
vous vivez actuellement ! D’ailleurs ne vous ai-je pas annoncé un miracle de feu et de fumées ? Voyez-y 
aussi toute la similitude avec ces temps anciens ! 
  
6 janvier 2014 : 
  
Aujourd’hui Mon Église est sur le bois de la Croix, crucifiée par des actes et paroles venimeuses qui la 
dénaturent, l’empoisonnent et la font mourir. Voyez mon Pape Benoît XVI, comme votre Christ 
souffrant et crucifié sur la Croix. Il est en Moi et Moi Je suis en Lui. Ma Passion se confond dans Sa 
Passion actuelle. 
  
Ainsi par son départ, votre doux Christ sur la Terre, Mon Benoît, s’allonge sur le bois de la Croix. Il ne fuit 
pas. Il accepte Ma Passion, la Passion de l’Église, pour que celle-ci renaisse plus belle. Il est le Doux 
Christ sur la Terre, souvenez-vous en à jamais. On lui demande de partir, afin de permettre d’anéantir 
Mon Église. Je lui parle et Je lui révèle à son cœur ce qu’il vit. Il accepte Ma Volonté, comme Ma Mère, 
et il s’étend sur le bois de la Croix là où on le lui demande. 
  
Avez-vous bien compris cette Passion mes enfants ? Soutenez mon Pape Benoît. Car les bourreaux ont 
directement entamé leur travail. Mon Olivier doit passer au pressoir. Et déjà ceux-ci l’écrasent de tout 
leur poids sur sa poitrine. Pauvre Benoît. Que sont ces bourreaux actuels qui étouffent Mon Pape et tout 
ce qu’il a réalisé ? Ce sont vos médias actuels qui l’enterrent déjà et qui dénigrent tout ce qu’il a 
construit. Ce sont tous ces shows médiatiques pour les faussetés du faux prophète qui sont mises en 
avant plan. Quelle souffrance, quelle tristesse de mon Pape. 
  
Le bourreau prend alors l’un des bras de mon Pape et l’étend sur le bras de la Croix. Il place la main à 
hauteur du trou déjà réalisé dans le bois. La pointe du clou pointe sur la main de Mon Pape. Le marteau 
se lève.  Et le premier coup est marqué. Quelle cri, quelle douleur, mes enfants ! Mon Pape est en 
larmes et dans sa souffrance il me voit lors de la Passion. C’est le clou qui pénètre sa chair. C’est toute la 
douleur et l’anéantissement de toutes les attaques faites contre Mes Saintes Messes. C’est toute la 
tradition qui est anéantie par la destruction de Ma Sainte Messe réalisée par les actes du faux prophète. 
  
Ma Mère, Notre-Dame des Sept Douleurs, Notre-Dame du Mont Carmel, pousse un cri de douleurs face 
à ce que vit son Pape, le Pape du Secret. Elle voit le dénigrement et le rejet de son Fils, mais aussi le rejet 
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de ses demandes : Où en est la Consécration de la Russie à Mon Cœur Immaculé, se dit-elle ? Pourquoi 
taire et fausser mes paroles de Fatima ? Ma Mère est brisée par cette situation et les souffrances de son 
Pape et de l’Église. 
  
Maintenant on passe à la Main gauche de mon Pape. Comme le trou ne correspond pas, les bourreaux 
doivent prendre une corde et tirer jusqu’au déboîtement. Ce sont toutes ces fausses rencontres et 
échanges entre Mon Olivier et le faux prophète, afin de montrer un lien continuel et une amitié 
profonde, alors que le vil serpent ne cherche que son intérêt. Il se précipite dans son ardeur d'en finir. La 
main ne correspondant toujours pas au trou mais désireux d’en finir, ils clouent là où ils peuvent. Et ce 
sont toutes les moqueries sous le signe de l’humilité qui sont faites de la fonction du pape. Cela va des 
habits jusqu’au rôle même de celui-ci. Ainsi, le faux prophète démontre qu’une des trois blancheurs, le 
Pape, ne semble plus nécessaire. Il se rabaisse à un simple évêque qui peut tout dire et même les pires 
choses, afin de ne plus être la voix de l’Esprit Saint. Une autre voix viendra ainsi chaque fois corriger les 
erreurs du faux prophète pour recadrer la voix de l’Église. Mais le Mal à été fait. Et mon pape Benoît est 
crucifié, il devient le serviteur souffrant. 
  
On en vient à clouer les pieds. Et les bourreaux frappent avec le marteau. Quelle douleur ! Le clou n’a 
pas su bien pénétrer. On le retire pour mieux le remettre, mes enfants ! Ce ne sont pas des souffrances 
virtuelles, votre Pape est sur la Croix ! Et quelles souffrances. Oui, mes enfants, Je suis avec Lui et Je ne 
le laisse pas seul. Quand vous blessez Mon Pape Benoît, vous Me blessez, Moi ! Ce clouage des pieds, ce 
sont tous ces faux dialogues d’ouvertures de mon faux prophète qui affaiblissent toute la forteresse de 
Mon Église. 
  
On place la Croix dans un trou, et la voilà dressée, avec Mon Pape Benoît XVI. Il sauve votre Église par 
son attitude et par ses souffrances. Combien peu ont accepté de participer à ses souffrances, ils sont si 
peu… Commencent les tourments de cette crucifixion et mon Pape est en train de la vivre avec Moi en 
face à face. Mon Pape se tait. Les foules antichrists, vos médias maçonniques, eux ne se taisent pas. Au 
contraire, ils crient de plus belle, jusqu’à un brouhaha assourdissant qui emplit le monde. Oui, vous 
l’avez votre trophée et votre victoire semble ainsi proche. Vous êtes remplis d’une ivresse satanique. 
  
Mais les temps changent, et le climat se fait de plus en plus menaçant, comme si celui-ci était 
annonciateur de plus grandes choses encore. Mes petits Jean, vous mes enfants, vous rassemblez alors 
dans le Cœur Immaculé de Marie, véritable remède pour vous sauver. Elle vous protège de son Manteau 
Immaculé. Et vous accourez vers elle avec vos chapelets de la Sainte Messe. Oui, vous mes petits Jean, 
vous allez suivre Ma Mère et vous rendre au pied de la Croix de mon Pape et lui apporter votre soutien 
silencieux de la prière et de la consolation. Priez vos chapelets de la Sainte Messe et Consacrez 
personnellement la Russie au Cœur Immaculé de Ma Mère, dans l’attente que cela soit fait. 
Vous serez raillés, moqués, blessés et l’on aura une haine immense contre vous et mon Pape. On 
viendra à moquer les promesses de Ma Mère à Fatima et à les détourner. On vous traitera d’hérétiques 
! On faussera vos vies et vous serez considérez par eux comme le mal, tant que vous n’embrasserez pas 
la nouvelle religion que le mauvais est venu installer. 
Beaucoup seront martyrisés avec mon Pape, d’autres fuiront et l’abandonneront. 
  
Voilà où nous en sommes mes enfants, aujourd’hui. Le Ciel se fait de plus en plus sombre et menaçant. 
L’agonie de mon Pape se termine, et voici que Je viens par le plus grand Miracle de Ma Miséricorde, 
réveiller mes petits Jean et recevoir pleinement le Sacrifice de Mon Pape. Ma Mère sera avec Lui 
jusqu’au bout. 
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